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錫安教會 2024年 7月 7日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 752 ——天馬座行動（487）以巴戰爭分析‧紅馬降臨（37）

影片：時事追擊︰2024年 6月全球破紀錄高溫天氣

踏入今年 6月，全球多地遭受極端熱浪侵襲，導致多人中暑死亡。

6月 13日，美國國家海洋暨大氣總署指出，

今年 5月的全球平均氣溫高達攝氏 15.98度，打破該機構自 1850年開始有記錄以來，

170多年間的最高紀錄，比 20世紀同期平均氣溫高 1.18度。

同時，也是地球連續第 12個月創下同月最高溫度紀錄。

印度方面︰

自 6月 3日起，印度遭遇自 1951年，73年以來最嚴重的熱浪襲擊，多地氣溫突破歷史高溫紀錄，

首都新德里更接連錄得創紀錄高溫攝氏 52.9度，大家沒有聽錯，是攝氏 52.9度！

之前的記錄為 1998年 5月的攝氏 48.4度。

北部的北方邦、比哈爾邦及東部的奧里薩邦，至少有 33人疑似中暑死亡，

甚至傳出一所公立學校有多名學生因高溫暈倒。

自 5月 12日以來，新德里每日最高溫度一直保持在攝氏 40度以上，且預計會持續到 8月。

印度西北部及中部多地，最高溫介乎攝氏 45度-50度之間，較往年同期正常水準，高出約 4-9度。

持續高溫不僅危害民眾健康，也加劇了水資源短缺問題，有村莊因高溫少雨，

面臨嚴峻的用水危機，村裡的一口水井已接近乾涸，村民只能圍在井旁等待接取生活用水。

進入 6月以來，印度全國降雨量比往年同期正常水準減少了 20%，

其中，西北部地區降雨量減少約 68%。多處水庫水位降至低點，多地面臨「用水荒」，

並嚴重影響水力發電，甚至，連水龍頭流出來的水溫，都已超過攝氏 40度。

夜晚也無法擺脫高溫的煎熬，新德里經歷了六年來最熱的一夜，夜間最低溫竟高達攝氏 33.8度。
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自三月以來，德里和附近的沙漠邦，氣溫飆升至攝氏 50度。這次熱浪來勢洶洶，

印度西北部和東部本季記錄的熱浪天數，是往年的兩倍多。

醫院通報的熱浪相關死亡人數也不斷攀升。德里的電力消耗創下歷史新高，

20萬居民正努力應對極端氣溫和高電力需求的雙重挑戰。

極端高溫也導致大量動物、雀鳥及蝙蝠等生物死亡。

6月 2日，東部奧迪沙邦（Odisha）至少有 45人，死於與酷熱相關的疾病，

令印度今年因高溫天氣死亡的人數攀升至 211人。

大家沒有聽錯！多達 211人熱死，遠超 2022年印度熱浪的 90名死者。

此外，印度在 3月至 5月經歷了多日熱浪後，全國出現近 25,000宗疑似中暑病例。

中國方面：

中國國家氣象局數據顯示，2024年 5月全國平均氣溫，創下 1961年以來同期新高，

達攝氏 17.7度，較常年同期偏高 1.2度。今年 3月至 5月的春季平均氣溫，也創下同期新高，

達攝氏 12.3度，較常年同期偏高 1.4度。
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兩者皆是 1961年以來歷史同期最高，而 1961年，正是日華牧師出生的年份。

6月 6日，中國華北、黃淮等地受大陸暖脊和乾熱氣團影響，

出現攝氏 42度以上高溫天氣，預計將突破歷史同期極值。

這次高溫過程是北部地區今年來最強的一次，

河北、山東等地超過 20個氣象站最高溫度已突破同期極值，持續發佈高溫橙色預警。

此前，中國 5月下旬全國平均氣溫較常年偏高攝氏 1.1度，為 1961年以來歷史同期第三高。

6月 14日，中國多地氣溫飆升，部份省份氣溫高達攝氏 40度，仍未能擠身全國「熱榜前十」。

河南省包攬全國高溫榜前七位，部份縣市氣溫高達攝氏 43度至 45度，

其中鄭州更突破攝氏 45.4度，地表溫度超過攝氏 70度。

主要原因是， 夏季日照時間長、高壓系統控制及外圍暖濕氣流影響。

--------------------------

YouTube片段：

天氣有多熱？

寶寶光腳踩地，被曝曬的地面燙得大叫大哭。

網友說︰「打敗孩子的不是天真，而是『無鞋』（無邪）。」

那麼大的太陽，哇！哇！燙腳！哈哈哈！

天太熱，孩子的腳被燙得受不了，小男孩嗚嗚哭。

上午跑了一圈就成這樣了，我真是服了。
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家人誰懂啊？誰懂啊？救命啊！咱就是說啊。

看看我們的河南到底有多熱，你看看這風扇，外面是被太陽曬的鐵皮棚，

你看看，把風扇都熱融成這樣子了。

我測自己（攝氏 36.2度）（外面攝氏 40.6度）

嘩，我頭一次見跑得這麼快的蝸牛啊，真的叫「快」呢。

這也太誇張了一點，你看這個，天啊，太搞笑了，怪不得快遞給我打電話，笑瘋了。

天啊，這麼小的一瓶。

6月 12日午後，河北中南部、山東、河南、山西南部、安徽北部等地，

多地地表溫度超過了攝氏 60度，局部還超過了攝氏 70度。

而且，蘇魯豫皖四省，是農業的主產區。廢寢忘食，不分晝夜忙碌的農民們，真是應了那句話。

在農村種地，只要你肯吃苦，就會有吃不完的苦。

農民沒日沒夜地給莊稼澆水，可是地裡的土，還是乾成了沙，河南至少有 323萬畝地，

因為乾旱而不能播種，而土地乾旱頻繁開裂。

播種下去的玉米也長不出來，只能一遍又一遍澆水，農民曬不完的太陽，澆不完的地，

甚至大人、小孩齊上陣，頂著攝氏 40度的高溫在地裡抗旱，井裡的水都快抽不出來了。

誰來救救河南呢？

近日河南持續高溫少雨，部份地區嚴重乾旱，安陽、鶴壁、開封、周口、商丘等，

16個地市達到了重旱等級以上，甚至已經持續了 10天，土壤失墑嚴重。

--------------------------

北京市氣象局發出橙色高溫預警，最高溫度達到攝氏 38度，

已是第 5日錄得超過攝氏 35度，打破以往高溫日數紀錄。

山東一位大姨用太陽灶熬製綠豆湯的視頻在網上火了，

大姨猛誇自家「煮飯神器」，不用火、不用電，熬煮的綠豆湯也好喝。

她表示最近當地氣溫高達攝氏 40多度，所以，之前買了一個太陽能灶，

在這種天氣下使用特別方便，煮開水和綠豆湯大約 5-10分鐘就能燒開。

有「火洲」之稱的新疆吐魯番地區，是中國最炎熱乾燥的地區之一，才剛進入夏季，

當地就出現平均攝氏 40度的氣溫，火焰山風景區地表溫度，更一度測得攝氏 75度。

大家沒有聽錯！是攝氏 75度！遊客在景區內遊覽、拍照，體驗用沙堆烤雞蛋。
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新疆吐魯番、河南沁陽和陝西西安，地表溫度更超過攝氏 72度，

滾燙的地面如同「人肉鐵板燒」。

河南平頂山一位民眾表示，她在清晨醒來後發現，陽台上飼養的寵物蝦竟然「變紅了」，

初步判斷可能是因為水溫過高，導致寵物蝦不耐高溫而死亡。

還有一位男子，將一群螞蟻丟到滾燙的路面上測試，

結果螞蟻只扭動了幾下便一動不動，瞬間被高溫燙死。

6月 23日，新疆吐魯番火焰山景區，高聳的金箍棒造型溫度計，測得攝氏 81度的驚人高溫。

隨著氣溫升高，位於中國山西省運城市的「千年鹽湖」，

呈現出迷人的七彩湖光，彷彿一個巨型的自然調色盤。

正是近期主日信息分享的「食鹽」，而世上最有益、最健康的食鹽就是湖鹽。

近年，運城鹽湖結束了 4,600多年的食鹽開採史，

及 70年的無機鹽開發史，轉型成為著名的旅遊度假區。

遊客漫步在鹽湖上，彷彿置身於「天空之鏡」，瞬間變成首屈一指的「網紅打卡地」。
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日本方面︰

6月 14日，日本多地迎來今年以來最熱的一天。東京氣溫高達攝氏 32度，

創下今年最高溫紀錄，預計氣溫將會再攀升至攝氏 34度；京都更是達到 35度，出現猛暑日。

關東地區在陽光普照下，氣溫迅速上升，預計大部份地區將出現超過攝氏 35度的超高溫。

中東方面︰

6月 17日，儘管沙特阿拉伯聖地麥加（Mecca）持續高溫，氣溫高達攝氏 51.8度，

但一年一度的伊斯蘭朝聖活動仍在進行。
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極端高溫已對 180萬名朝覲者造成嚴重影響，據報有過千名朝覲者失蹤，包括 1,300名遇難者。

大家沒有聽錯！今年的麥加朝覲，竟有多達 1,300人在高溫天氣下被熱死，

死者中有近半數以上來自埃及，而約旦朝聖者的死亡人數亦增加到 60人。

歐洲方面︰

南歐國家如希臘、土耳其和塞浦路斯正遭受熱浪侵襲，迎來史上最早的高溫。

希臘大部份地區自 6月初以來氣溫飆升，多地超過攝氏 38度，最高達攝氏 43度，

創下歷史同期新高。

極端高溫已造成多起死亡事件，包括一名在錫米島徒步旅行的 BBC主持人，

及一名在薩摩斯島失蹤多日的 74歲荷蘭遊客。

受高溫影響，希臘名勝古蹟雅典衛城，也被迫連續兩天臨時關閉。

塞浦路斯也面臨同樣的困境，自 6月 11日以來，當地氣溫持續維持在攝氏 40度以上，

往年這種高溫通常要等到 7月或 8月才會出現。

塞浦路斯氣象局官員表示，今年 6月的高溫天氣「前所未有」。

與此同時，歐盟氣候監測機構「哥白尼氣候變化服務」的數據顯示，剛過去的 5月，

是全球有記錄以來最熱的 5月，這也是全球月平均氣溫連續 12個月刷新最高紀錄。

科學家預計，今年很有可能打破去年紀錄，成為史上最熱的一年。

2024年巴黎奧運會，將於 7月 26日至 8月 11日舉行，這是巴黎相隔 100年再次舉辦奧運。
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有氣候關注團體聯同奧運選手發表報告指，巴黎今年 7、8月的平均氣溫，

預計比上一次 1924年奧運高出攝氏 3.1度，

比上屆平均氣溫超過攝氏 34度的東京奧運還要高，成為史上最熱的一屆，

而且，會威脅運動員健康，甚至性命。

極端高溫或許會令奧運會「不可能」在夏季舉行。

美國方面︰

6月 16日起，美國迎來首波熱浪，一個巨大的「熱穹頂」在美國東部地區形成，

預計將擴散至中西部和五大湖區，為這些地區帶來今年首個高溫天氣。

「熱穹頂」是指持續高壓，像罩子一樣籠罩熱浪發生區域，導致熱空氣停滯不動的現象。

這次熱浪是近 90年來最大規模席捲美國的一次，全美有 2.65億人口，

將經歷攝氏 32度以上的高溫，如同身處熱烤箱中。

其中，5,800萬人接獲高溫警告，2,200萬人生活在攝氏 37度的高溫之下。

西南部地區的熱浪比往年來得更早，亞利桑那州鳳凰城等地的氣溫，突破了攝氏 43度，

美國芝加哥奧黑爾國際機場，更錄得 36.1度高溫，打破了 1957年創下攝氏 35.6度的紀錄。

極端天氣下，山火風險上升，洛杉磯附近山區發生的山火面積，已接近 60平方公里，

其中僅 2%的火勢得到控制，至少逾千人被迫撤離。

加州消防局表示，在高溫、低濕度和強風的環境下，很難控制火勢。

--------------------------

新聞片段：

美國還有兩個星期才正式踏入夏季，亞利桑那州鳳凰城，於周四錄得攝氏 45度高溫，
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創下自 2016年以來的新高，民眾紛紛游泳消暑。

亞利桑那州民眾里克曼：「天氣乾熱，感覺就如置身焗爐之中，就像你把焗爐調到（華氏）120度，

然後打開它，把頭伸進去，那就是亞利桑那州。」

美國前總統、共和黨總統參選人特朗普，當日在鳳凰城舉行競選集會。

酷熱天氣下，至少 11人因中暑送院，全部人現時已出院。

美國西南部近期受到熱穹效應影響，即在靜止、乾燥的夏季下，大量暖空氣聚集起來，

大氣層的高氣壓將暖空氣向下壓，令溫度變得更高。

多地打破高溫紀錄，其中位於加州的死亡谷國家公園，

周四錄得攝氏 50度高溫，打破了 1996年的紀錄。

內華達州的拉斯維加斯周四錄得攝氏 43.8度，打破了 10多年前的單日最高氣溫紀錄。

最少 6人被發現死於美國和墨西哥邊境，相信他們是非法移民。

美國國家氣象局預測，今個周末西南部氣溫會稍微下跌，亞利桑那州中部和南部、

內華達州南部部份地區仍會維持攝氏 43度高溫。

--------------------------

7月 3日，美國加州遭遇熱浪侵襲，三藩市灣區大部份地區，

出現自 2022年 9月以來最熱的天氣。加州首府薩克拉門托氣溫達到攝氏 40.5至 46度。

截至 7月 3日，加州死亡谷國家公園的氣溫，竟高達攝氏 54度（華氏 130度），

創下地球有史以來的最高溫紀錄！

世界氣象組織（WMO）發佈報告指，在未來 5年內，至少有一年的全球平均氣溫，

有 86%機會比工業時代前（1850年至 1900年）的水準高攝氏 1.5度，

表示全球氣溫升幅正逼近《巴黎協定》（Accord de Paris）設定的警戒目標，威脅糧食生產。

顯而易見，2024年確實比去年的天氣更酷熱，世人有如走進焗爐般，

完全應驗《啟示錄》神對世人的審判！
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影片：主日回顧

上星期，日華牧師分享了父親節號外信息「Father’s Day」。

在性格建立的過程中，人們會因為貧窮而節儉，但這未必是他們的真性情，

只有當他們富足後，依然保持節儉，才算是經得起考驗，結出真正節制的果子。

若果神要給予我們更多好性格，就會越遲給予我們成功。

因為，太早成功，就無法建立後續幾十個優點。

所以，神不斷預備、鍛練我們的性格，直到我們多方面合格後，才會一次過向我們打開成功。

神讓我們成功後依然保持好性格的方法，就是讓我們成為榜樣。

因為，每一種好性格，當達至神級時，都會為我們帶來神的恩膏。

無論是信心、忍耐、愛神，當達到神級的程度，
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就能夠成為一個容器，去盛載神的恩膏，甚至福杯滿溢。

過去，我們需要花費很多年，才能觀察出一個人的真實性格。

但藉著他們身上的恩膏，我們就可以預期神帶領我們的方向。

正如大衛本身是牧羊人，沒有人會察覺他擁有皇帝的性格。

但神卻預期我們，能看出大衛身上的恩膏，於是，神安排撒母耳膏大衛，

因為大衛擁有王者的性格，只是其他人無法看穿。

同樣，日華牧師觀察別人，也是看他們的恩膏。

因為，神的膏抹，就代表這人擁有神某種性格。

正如主耶穌受浸時，神膏抹祂，聖靈如同鴿子降在祂身上。

目的，就是要讓以色列人知道主耶穌是受膏者，從而證明祂擁有救主的性格，

並且，所有以色列人都要跟從主耶穌，接上祂的恩膏。
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相反，敵擋主耶穌，就是敵擋恩膏，最終必遭滅國。

同樣地，日華牧師作為教會的領袖，弟兄姊妹藉著欣賞他的性格，也會得到某方面的恩膏。

當弟兄姊妹藉著效法，連繫日華牧師，

將所欣賞的性格發揚光大，這方面的恩膏自然也會再度提升。

因為，日華牧師未必有時間去發展這方面的事工，弟兄姊妹卻可以接上。

而眾多不同的恩膏中，唯獨講道的啟示，對性格的要求最為嚴格。

也就是說，歷代歷世以來，除了主耶穌以外，沒有一位牧師擁有無窮無盡的啟示和領受，

所以，神藉著這種非常隱蔽的方式，令恩膏得以傳遞。

於校對這段精華短片時，日華牧師藉著解答策略家的問題，進深分析恩膏的秘密。

以下，是日華牧師於 2024年 7月 5日的分享內容。

--------------------------

Eddie策略家：

日華牧師，你提及講道的恩膏是最難傳遞的。

其實是否因為需教導別人，以及要講解全備的福音和真理，

所以這方面，與其他任何一方面的恩膏相比，神對你的要求是最嚴格的呢？

日華牧師：

這牽涉到⋯⋯即使從人對這數類能力的看法，也表達了一些東西。

譬如，許多的神蹟奇事，被有些科學家解讀為「能量」，是完全沒有 mind（思維）在內。

他們說完全沒有思維在內，只有能量而已。「有能量」，連自然療法也是這樣說。

箇中有否存在思維、智慧、明白、知識？有否存在任何這些東西？

若以神的神性來說，越接近神性的能力，便越接近「智慧」。

如此你便明白，為何在《箴言》、《傳道書》會提及關於智慧。

但問題是，「智慧」與「講道」是密不可分的，指的是好的講道。

倘若你的講道，僅是讀一段經文，導致人們因此流淚信主，

那這並非智慧、明白、經驗，甚麼也不是，甚至不是生命，

純粹是恩膏和 conviction（感力），僅此而已，沒有其他了，即不須用上思維。

因此，歷史上，確實有佈道家在講道後，導致人們流淚信主，

但這位佈道家，必須不斷離開這些城市。因為他不可以留在同一城市，分享十篇不同的信息。

不可以，他最多只能分享兩、三篇，繼而靠吃老本的方式過一輩子。

他會不斷前往不同地方，分享那兩、三篇信息。
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這只是避重就輕，將他的問題挪開了。

但最難是停留在一個地方，不斷地建立再建立，無止境地建立，以及使智慧一直累積和疊加。

這一種智慧的累積與疊加，還要牽涉到，是可以觸及敬拜讚美的敬拜，

又可以觸及醫治的神蹟奇事，還可以觸及九大恩賜中，智慧和知識言語、行異能、醫治恩賜等。

如果是這樣的話，那便是最頂尖的智慧。

首先，不計算那人的榮耀，僅計算那人有甚麼資格盛載那麼多的智慧，

有甚麼資格盛載那麼多的明白。他到底有甚麼資格？

換句話說，他需要有敏捷的思維，才能解決全人在性格上的許多問題。

若他分享生命的道，那他的生命，是否真正達到成為一個容器？

若他分享智慧的道，那他的智慧、聰明、明白，能否成為一個容器？

這與一個人成為一個醫治的容器，是兩種完全不同的容器。

再舉個簡單例子，我們在現實中也知道一件事。

你是用甚麼容器盛載油呢？基本上，一般容器便可以。

但你用甚麼容器容載數據？難道用玻璃瓶、木器、金器來容載數據？

不，是用硬碟來容載數據，完全是另一樣東西。

神雖是全能及擁有完整的形像，但在祂整個形像中，若要盛載祂那無窮無盡的講道，

這反而在歷代歷世以來，是歷代歷世以來，只有一人做到，便是主耶穌。

摩西是做不到的，他只是撰寫摩西五經，那只是一個自傳而已，不牽涉釋經在內。

此外，歷代歷世以來，在主耶穌之後的所有釋經家，他們又能分享出甚麼呢？

已有書為證，亦有 commentary（註釋）為證，

但你看見他們對每一節經文的解讀，又算得上甚麼呢？

整個歷史的釋經總和，現時我們全都能閱讀得到。

你想想，全人類歷史所有釋經家的資訊，

現在隨時用一千、幾百元便可購入，幾千元已可購入一大套。

若他們的釋經總和，真的那麼厲害，那全世界所有牧師的講道，理應很厲害。

我現在說的是他們的釋經總和，是全人類歷史所有講道的總和。

你能不能買到呢？你現在可以買到。

但現時普遍牧師的講道如何？他們任何一個題目的講道如何？

你只要想想，便明白這才是真正的現實。

為甚麼？因為他們沒有這樣的容器。他們可能想用瓦器來容載數據。

但問題在於，我們現在知道，根本需要使用另一種容器，才能容載數據。
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所以，簡單地說，以講道、教導而言，為何聖經會說「訓誨必出於錫安」？

請你想清楚，是訓誨必出於錫安，在以前來說，訓誨一定是出於神。

因為錫安配得如此，她配得去教訓你，因為她真的比你厲害。

無論是知識、明白，就連生命，她也比你更厲害，所以訓誨便可出於她。

但現時聖經所提及的訓誨，是關於整全的真理，將會出於錫安。

即其實神說的是，將有一個「錫安」，根本在整個信仰中每一方面，她也可用訓誨來教訓你。

所以，對比下，單單憑幾首歌曲，唱一輩子，便當作自己的老本，

或是僅以幾篇講道，甚或是某種恩膏，如醫治恩膏，

之前，在九十年代，有些人是專門醫治耳聾，靠這樣吃老本過一輩子的，真是大有人在。

但這已是基督教過去五百年，所累積出來的精華，使我們能夠看到這些人的出現。
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但為何我們當時看見這些人會興奮？我們當時感到興奮，是因為他們開始證明了神的真實性。

其實僅此而已，並非因他們是多姿多彩，如MCU（漫威電影宇宙）的超級英雄一樣。

他們用了某一個方式、某一種角度，向你證明了神的真實性，僅此而已。

但僅僅是證明了神的真實性，卻非如錫安一樣向你證明了，神有多厲害，在所有方面都很厲害。

這就是原因所在。為何講道的標準是最高的？因為，如從事實來看全人類歷史，

在我們這個時代中，只要用幾萬元便可輕易購入，全人類歷史中，很多的基督教講道。

那你自己看看這些講道，箇中的啟示、明白、智慧和生命，

還有講道完畢後，並不是那個人分享完，因他所擁有的恩膏，而能夠影響到你。

不是的，而是你聽完這些講道，你自己可以行出神蹟，你自己可以得到神的恩膏。

這類的講道，究竟有多少呢？是極之稀少。

這便是指有朝一日，神的榮耀會充滿遍地，猶如充滿海洋，

就是神榮耀的知識會充滿遍地，猶如充滿海洋一樣，而這就是指現在。

因為，在我們這間教會未存在前，神榮耀的知識，可否稱為「充滿」呢？

神榮耀的知識，根本是相當缺乏。為甚麼？

因為，若果靠他們過去的教導，就不用說甚麼榮耀的知識，即使你照著做，也沒有甚麼榮耀。

即使我們看得到，如我所言，在九十年代時，你也僅是看到那個人，擁有神的恩膏和榮耀而已，

而不會因為他分享了之後，你也一樣擁有，因他未能將那樣東西簡化。

就像我教熾焮射三分球一樣，當我教了他之後，他就能射到。

但就像 Curry（NBA籃球員 Stephen Curry）那樣，只有他自己射到，但其他人呢？

那分別是，如果 Curry能夠教得到所有人都做到，那就是「三分球的知識充斥」，對吧？

但如果只有他能做到，你能否稱之為「三分球的知識充斥」呢？不能！
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那何謂「榮耀的知識充滿遍地，好像水充滿海洋一樣」呢？

但我教授的方式，熾焮可以再教其他人，

如此，三分球的知識便可以充斥下去，如果這些人願意學習的話。

事實上，錫安的教導與九十年代出現，最大的復興有所不同。

即便以前我們提過的 Finney或是 Smith Wigglesworth等人，

只是他們各自擁有恩膏，並非他們分享後，你能擁有，這便是分別。

等如第一個動勢，私底下我們都知道，在我分享之後，你們其實可以擁有第一個動勢。

這就是關於第一個動勢的知識，其實可以這樣，

而並非「你看我，我已經擁有了，我多厲害！你們永遠都做不到。」不是！

所以，這是一種很大程度的跳級，

所以，神能夠將這種恩膏賜予一個人的話，其實會量度這人的性格，這個器皿。

總之，祂給予的那樣恩賜，除了這個人自己能持續之外，

他還能夠變成一個器皿，傾倒出來，令每個人都能夠擁有。

兩者已經不同了，已經完全不同。

問題在於，每一種恩膏，都需要具備一種性格才能擁有。

譬如你們聽過主耶穌的名字、教會教義、天國比喻等啟示，

接著我們分享能力根基，隨後我們又做到能力根基。

其實，我們聆聽這些分享時，你們下意識就會認為，這是一個教導，所以就能做到，

在錫安，你會認為是一個教導，就會做到。

但你沒有想到，第一個擁有這個教導的人，其實需要具備甚麼資格。

這就是關鍵，神會計較的。
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你們只是聆聽者，聽後便擁有，但問題是，

第一個擁有，並且能夠透過教導讓你也擁有，

其實，每一個不同題目，都需要一種不同的性格。

所以，這便是為何多年來，你看到我在性格上有如此多的變化和躍進。

因為，當我研究的時候，每一個啟示，

尤其是大啟示的背後，都需要具備一種內涵，才有資格擁有。

或者，你與神立下一個 vow（誓言）才能擁有，

就如哈拿向神立約，然後她可以由不育，變成誕下撒母耳。

其實，你們眼所見的，很多都是我在性格上的躍進和突破，成為一個好的器皿。

另外，有些可能是我的 vow，我立下這個誓言，

此後，我一直持守這個誓言，所以一個接續一個。

你們只是聆聽者，當然所做的是最少了，只在乎你們願不願意聆聽而已。

試想，當主耶穌呼召門徒時，主耶穌成就的，對比門徒做到的事情相差多遠？正是如此。

主耶穌是擁有全部這些性格，那牽涉到祂的身量和成長，能一直討神的喜悅，

所以主耶穌便可以擁有。
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歷代歷世以來都是如此，總而言之，當他的性格一旦後退，別說新的突破，就連舊有的都保不住。

但如果能夠不斷有新躍進和新突破，就意味著那人已經採納了新的性格，

一個新的內涵在他裡面 establish（建立）了，然後，神便賜下新的恩膏、新的品質，就是這樣。

但問題是，我能夠傳遞予你，是因神感動我要採取某些 action（行動）。

當我行動後，你們參與，便會不自覺地擁有那種恩膏，就是這樣的原理。

這取決於你們參與時，於自發的情況下投入多少，你們就會在那種恩膏中獲得多少。

所以你會發現，錫安除了我的教導強勁外，其實，我們每年幾乎都沒有停過。

其實原因在於，擁有出色的教導只關乎我；

但在我教導之後，你們能夠得到，就在於我們的行動。

神賜予我們一些行動，使你們在過程中，因為你們所作的決定，以及在行動中所建立的內涵，

導致你們成為一個能夠承接的器皿，能夠承接傾倒下來的恩膏。

但你會看到，那些不願意參與的人，他們就無法承接那種恩膏；

即便他們都在教會，但沒有恩膏就是沒有，不能強逼。

因此，恩膏與內涵有關，無論你是承接的人，

或成為一個能夠不斷傾倒、滿載恩膏的器皿，兩者皆要針對不同品質的性格。

換言之，既然每一個都要性格，所以你們能夠看見，

你下意識覺得錫安的講道厲害，但你忘記了一件事。

如果錫安只是講道厲害的話，我們就如小群教會而已。但是小群教會有沒有「說的聚會」？

她有沒有第一個動勢？她能否「call位」？對不？不可以的。
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故，你們下意識以為我們講道很厲害，

但其實每一種講道，我們也可以 adapt（適應）、承接得到新的恩膏。

其實，那是不斷擁有豐富、合神心意的性格的一個現象。

換言之，再舉一個簡單的例子。

當你看見一個人，他開始事奉，他的事奉是教導關於醫治，

接著他能不斷醫治人，祈禱十分厲害，你覺得他厲害，很有恩膏。你覺得有恩膏，對不？

然後你看見另一個人，他分享關於敬拜讚美，並且創作出很多詩歌，非常感人，

「厲害！他有恩膏，一個 worshipper（敬拜者）的恩膏」，對不?

如果你看見一個人，他分享醫治、智慧、worship、call位、神蹟、先知講道，

分享一位國際先知級數的教導，全部分享後，並且全部都做到，你覺得他很有教導的恩膏。

你能否看見存在一個誤解？你根本有一個誤解，

因為那個人不僅僅分享了這些，並且全部都做得到。

你以前看見一個人，他說得到，做得到，便稱他擁有恩膏。

然而，至於另外這位呢？

其實那些人，只不過是，你看見只是「獨沽一味」（單一）的那些人，他只是個單一的器皿，

可能只是在年輕時，曾經立下一個誓言，並堅守至死，但卻從來沒有進步！你只是看到這個而已。

但錫安和小群教會不一樣的原因，我們不是在哲學中，一輩子「鑽牛角尖」直到進棺材，

讓你覺得，好像知道聖經很多謎題，很有力量。

因此，其實你們 take it for granted（習以為常），已經太久了，

使你下意識覺得錫安確實比他們厲害，但卻不知道關鍵在哪。

於神而言，為何錫安這種是無法複製呢？不只這一代無法複製，是過去二千年都無法複製。

原因便在於我分享的秘密，就是性格。因為我最早發現關鍵在於性格，我便在這方面做足。

現在我的生平，證明了性格就能做到，我教出來的所有人，都證明性格做到，

因為在我幫助他們，教導他們的時候強調性格。

教授富足也一樣，我會教你們於饑荒撒種，如何面對第四個 momentum（動勢），

針對對財富應有的觀點、性格和做法，如此，才能保持得到。

因為，我們往往以為，富足就是你能保持財富，或得到財富，但並非如此。

因為富足臨到時，祝福的餅會變小，

所以我要確保你們擁有長壽、健康的身體，及受保障的生命，去擁有這些財富。
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並不只是你願意撒種就可以，你懂得饑荒撒種的時候，也要懂得其他方面的幫助，

才可以在富足來臨時，不至於令祝福的餅縮小。

其實，你所看見的，為何是最難呢？原因，從兩個角度看：

第一，事實上，除了錫安，歷史上有沒有其他人做到？單是這點，已經讓你看見其難度；

第二，錫安的分享，並非只能說，不能做，然後一輩子都在盼望。

舉個例子，關於「復興」這個題目，全世界由靈恩至基要教會，到現在都在談論，

他們人人都在說復興，對不？那是否說了，就可以做到呢？

他們有沒有恩膏使復興來臨呢？雖然你是說了，但你能否做到呢？

可是，錫安所說的，卻全都做得到，這就是兩者的分野。

過往我也曾誤解，我們將來的復興會有幾十萬人、幾百萬人。
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但神卻直接告訴我們，我們的復興，並不是他們所說的復興，我們的復興是更厲害的，

將會成為一個紀念碑（monument），將來一千年的人們，都要效法我們。

這正是 Freemason為何在全世界不同的地方，都用方尖碑來製造紀念碑的原因。

最主要就是指這個特質。

就如我在《栽在溪水旁》曾提及有三個女人。

第一個女人，當然是許配給神，但我們經常在想，她許配給神，那又怎樣呢？

其實，如果你不知道往後的部份，你也不會知道為何新婦要許配給神。

你可見，神讓以色列許配給祂，然後要求（demand）以色列甚麼呢？

為何神最後說以色列是淫婦？又為何神要放棄她呢？

因為以色列許配給神，就是要幫神生兒女，

所以，第一個婦人就是以色列。這是肯定的，這已經屬於超級啟示了。

然而，沒人想到第二個婦人，就是指主耶穌之後的教會，即是天主教這個婦人。

雖然她許配給神，為神生了很多兒女，但她的兒女卻沒有一個能夠被提，

包括她自己也不能被提，所以，天主教這個婦人是不能被提的。

第二個婦人就是主耶穌基督到來時，所建立的教會。天主教原本是否許配給神呢？

她是的，但是後來怎樣呢？或許你會感到奇怪：「這只是時不與我而已。」

不是的！當時，全世界曾以天主教為首，對不？
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但當中發生了甚麼事呢？就是天主教無法為神生下一代，因她已經被污染了，

她生了很多兒女，卻沒有一個能夠被提，包括她自己也不行，因此，才會有新婦。

《啟示錄》記載，是一個新的婦人，是一位剛成形的婦人。

主耶穌也說，祂回來的時候會有婚宴，那位新婦就是神真正等候的第三個婦人。

關於第三個婦人，我們知道她是新婦、她會被提，及她會在聖山。

但是，這只是說她嫁給主耶穌、許配給主耶穌，那許配了之後，又怎樣呢？

透過前面兩個婦人，便可得知，第三個婦人要為主耶穌生下一代。

那我們的下一代就是千禧年的人。
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所以，Freemason做了很多紀念碑，指向將要來到的第三個婦人。

Freemason將處女座、很多元素，放在華盛頓特區，藉此讓你明白，真正會出現的這個婦人，

就是與方尖碑和雙魚座有關，因而誕生將來一千年的下一代。

所以，關於我們的下一代，神不需要有其他兒女，只需要一群兒女，並由一個婦人所教。

因為天主教根本是一塌糊塗，而她為何要分裂出來呢？

因為天主教連自己也不行，所生出來的兒女也不行，

所以，才會一個接一個生出來，直至有一個小孩子能夠成為榜樣，

神便可藉這個小孩子，誕生所有下一代。

所以，千禧年只有一個婦人，而那個婦人就是新婦。

我們經常想著這個新婦、這個新婦，但這個新婦，究竟為了甚麼而存在？

透過前面兩個婦人，便可得知，即是在歷史上，將自己的信仰沿襲給下一代。

然而，第三個婦人能成為新婦，前面兩個卻不行的原因，就是這個婦人將會成功，

聖經描述她是妝飾整齊，毫無瑕疵、玷污、皺紋等類的病，主耶穌便迎娶她。
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為何主耶穌不是在二千年前，迎娶天主教這位婦人呢？

因為她是不行的，所以，才會再有第三個婦人。

《啟示錄》是主後幾十年所寫成，卻突然多了一位新婦，甚至說明是在二千年後。

但那時的人們看到這裡，以為是幾年後的事，因為經文沒有明說還有多少年，

於是，人們等了一百年、二百年、五百年、一千年、一千五百年，甚至二千年，都沒有出現。

原因在於，這二千年間的婦人都做不了新婦，

主耶穌等待的新婦，即是第三個婦人，就在《啟示錄》出現。

所以，第三個婦人就是婦人的其中一個兒女，就是最後的那個小孩子，被提到天上，

第三個婦人既是這個小孩子，聖經也讓我們得知，她是神的殿、是新婦。
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為何她是神的殿呢？因為每個人都可以到那裡敬拜神。

就如同地球上，為何有一個神的殿呢？因神的殿，是讓人們可以到那裡敬拜神。

若人們去希臘邪神的殿，或是羅馬邪神的殿，算不算呢？不算！

他們只能到神的殿，去敬拜這位神。

所以，這個新婦為何也是神的殿？這裡已經明說，接下來一千年的信仰都是沿襲這個新婦。

但摩西時代的 1,500年不成功，之後的二千年，也同樣不成功，

唯有聖經預言的將來一千年，才會成功！

當我們研究時，覺得很奇怪，為何 Freemason會提及，

我們將會成為一個紀念碑，是專給千禧年的人們，

並且，是一個逆行的紀念碑（retrograde monument）呢？為何會這樣呢？

現在你便知道原因了，因為所有的印證都是指出這點，所有共同信息都是在說這事情，

聖經明明沒有寫過，但原來，聖經一直有這樣的對比，只是人們解不出來而已。

所以，為何一定要有錫安呢？為何一定要由單一開始呢？

你會否對一事感到奇怪？即，當初在 3,500年前，

神難道希望全世界的宗教、全世界的信仰、全世界的救贖，是來自九十幾個宗教嗎？

或是十個宗教？兩個宗教？埃及和以色列？不是的！只有一個！

3,500年前，神一直希望信仰是來自一個人所寫的摩西五經，是一個人！而不是一群人！

然而，2,000年前呢？2,000年前，神希望救贖全世界的人，

讓整個天國臨到這個世界，能夠幫助全世界，福音要傳遍地極，包括外邦人！
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試問，這信仰是來自二百個人？二千個宗派？三十個門面？不是的！是一個人！

甚至，四福音只講述一個人，而非兩個，裡面只講述一個人而已，這人就是主耶穌基督！

而主耶穌基督想成為甚麼？一個榜樣！

所以主耶穌說，能夠達到祂這個標準，那人就是新婦了。

因為，新婦同樣是藉由一個人，在將來的一千年裡，將信仰帶給全世界，

因此，主耶穌會再回來迎娶她，證明她的信仰可以讓下一代一直沿襲下去。

而有甚麼是最大的證據？即，這個新婦就是聖殿！

其實祂一直想說的，就是這件事，而我們又把這事情形式化，但其實，天上是不需要聖殿的。

難道神要拜自己嗎？祂要聖殿幹甚麼？在天上，你能直接見到神，又何必需要聖殿？

你想想，地上為何要有聖殿？

因為在舊約會幕，那些人見不到神，只有摩西才能直接見到神、聽到神的聲音，但那些人不可以，

所以地上需要一個聖殿，讓人能夠開始信仰、接觸到神。

所以，在《啟示錄》完結之後，聖殿是給地上的人，

他們不是用九十多個宗教、二百多個不同款式的殿，

有些是財神、瘟疫之神、狗的神、貓的神，全都不是！

屆時只有一個聖殿，即是，只有一個信仰、一群人、一個目標、一個方向，

所以只有一個聖殿，而新婦是許配給神的。

換句話說，之前兩次也是一樣，神要她們生下一代。

第二、新婦亦是一個聖殿，這個聖殿的存在，

不是因為天上需要聖殿，是因地上的人需要聖殿，

並且他們所信的，是同一個宗教，全部人都要守住棚節，

若不守的話，就會遭受審判，是全世界都要守！
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那麼，是誰設下了這個鎖定、這個教導？為何全世界都要信這個，且要執行？

因為他們全都是信一個宗教，只有一個方向、一個聖殿。

而這原本是神在摩西時代的心意，但摩西之後的一代人做得到嗎？

這也是主耶穌基督的心意，主耶穌並非說你去傳福音，舉如傳穆罕默德等人。

沒有！祂說是傳祂的福音而已，對不？

然而，之後行不行？天主教就不行了，馬上弄馬利亞出來，又弄出那麼多聖徒，

如聖方濟各、聖五傷等，應有盡有，如此瘋狂！對不？

所以，她便變成了淫婦。然而，錫安卻不是！

錫安告訴你，神已經是絕對足夠的，然後我們示範了所有東西。

所以，為何之前做不到？原因是他們根本就沒有資格做到。

由是，這種豐富的講道，再加上豐富的表現方式（manifestation），配合每一個講道，

其實就是新婦的特徵。

所以，對於這個特徵，我過往以為那是復興，擁有幾十萬人或者百多萬人，其實皆不是！

而是將來過千年的全人類，只有一個信仰，只有一個宗教，那就是我們！

那麼，難度高嗎？主耶穌一個人來到這個地上，然後弄出那麼多事情，

並且，還想將福音傳遍地極，祂僅事奉了三年半而已，行不行？行！

這個並非神「大想頭」，而是神的命令，對嗎？

摩西一個人在曠野牧羊，接著，原來神不僅要他帶領以色人出埃及，其實一直皆不是這樣，

神是希望他建立一個信仰，成為當時 1,500年裡面，全世界可以尋找神。
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全世界尋找神，並非聽了摩西的話後，然後到自己偶像的殿中膜拜，

不是的！他們全部皆要到耶路撒冷朝見神，這才是神所希望的，對不？

如此，主耶穌亦然。然而，新婦呢？

我們突然會跳過章節，覺得新婦甚麼也不用做了，以為單單坐著，

變成「一堆爛肉」也能被提，這是現時的基要教會所想的。

他們覺得可以犯姦淫、借錢、行騙、上教會去欺騙人⋯⋯總之，做甚麼都可以，

「上天堂，救你離開地獄！」若是這樣，神何需鋪設《出埃及記》？

主耶穌為甚麼要來這個世界呢？

祂未來之前，人們也在做這些，對不？來了之後，你便名正言順地做這些？

這個就是現時的基要教會玩弄的事情，正因為她完全流失了，第三個婦人在做甚麼。

其實聖經說得很清楚，只不過，那些人因為對前面兩個婦人，以及對聖殿用來做甚麼也不知道，

對於每一個婦人出現後，神的期望，他們也不知道，所以，全部才會出事！

然而，原來太早讓我們知道也不可以，為甚麼？因為要求太高了，其實沒有人類能做到！

假如我知道我回香港後會這樣，簡直是沒有人類能做到，你明白嗎？

哪有人類能做到？因你要是萬能的！事實上，真的是要萬能的！

你不僅要完全知道，你要全部做到；

你知道甚麼，就做甚麼，你知道那事情，便能把那事情做到。

舉個例子，我期望能在醫學上能幫助弟兄姊妹，但我又要做到，甚至真的超越西醫的總和，

明白嗎？那就真的太瘋狂了，但是行不行呢？

原來是可以的！因為，這原是新婦擁有的特性。其實，我們要這樣理解，

故此，為何我會提及像我這種講道，其要求是最高的。是的，現在你就知道要求有多高了！
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因為，我能這樣繼續講道，大家都心知肚明，一定是神使我能做到。

但是，難道神不想每一個都做到嗎？

「神不想，這個時代當然只有你一個，因為免得被人『劖亂歌柄』。」

那麼，上幾代呢？在我出生之前，我是 1961年出生，那之前的 1,961年呢？

為甚麼沒有一個可做到呢？對不？

究其原因，你會看到大衛能成為皇帝，仍然始終是合神心意。

就是你一定要在不同的榮耀、恩膏情況下，你都要合神心意。

那麼，你必須既會講又會做。所以為甚麼我的講道是沒有人達到。

然而，我這種講道，不同於普通人的講道，就是我的講道是能夠做到的。

如果僅僅用口說的話，其實很多人都會嘗試，但是他們做不到那個果效出來。

--------------------------

以下，讓我們回到主日回顧的內容。

而往後下一代的小獅子，藉著他們極欣賞日華牧師的生平，

成為好的 reporter（複述者），就能夠得著更大的恩膏。

如同約書亞，雖然他的信仰不及摩西，

但因為懂得欣賞摩西，得以承接摩西的恩膏，進入迦南美地。

同樣，日華牧師也有其獨特解讀和體驗詩歌的方法，看法與他越是接近，

這人內心的音樂器皿就越完整，越能夠盛載音樂恩膏。

我們未必能看到聖靈，但我們可以認識神的受膏者，也就是風所吹動的事物。

並且，這份恩膏會為我們帶來正確的方向。
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這兩年間，小獅子們自發地不斷學習，保持著好性格地成長。

而性格容器的成長，也讓他們誕生新的恩膏。

這亦解釋了，為何其他香港教會缺乏好的領袖，

因他們只著眼於，學習屬靈偉人的成功，卻不會共鳴他們的性格。

既無法產生共鳴，自然他們的事奉亦不會有恩膏。

所以，最安全的起步方法，就是當神拿走你的一切時，你依然甘心情願，

如同主耶穌對待十二門徒的方式，就成了他們最好的性格測試。

之後，神才會給予新方向，如同日華牧師建立了一間與整個世代不同的教會，

每一年，都有神的恩膏和印證。

但每個時代的環境都不同，因此，會孕育出不同的性格，從而出現上一代未曾出現過的恩膏。

例如日華牧師發掘出 AI、各種醫療等，這些都是上一代所沒有的。

所以，這種恩膏是超越上一個時代。

正如主耶穌身上的恩膏，也是前所未見的，並且帶出了正確的方向。

就算法利賽人也無法否定。所以，恩膏亦為我們帶來方向。

就如今次父親節禮物的吉翁號，我們可以看到小獅子的成長，以及他們的受膏，

而恩膏，就帶來了選擇和方向。

如同神的恩膏，安排摩西用十災方式帶領以色列人出埃及。

現時，神則是以高達作為訓練小獅子的方向，並在過程中帶領他們使用 AI作為工具。

不同於按手禱告或「Call位」的恩膏，這種恩膏比較單一，

但要製造出世上最頂尖的高達模型，需要作出許多學習和突破，

甚至，出現前所未有的製成品，就需要更全面的恩膏，

就好比神用巧匠去建造聖殿，只是今次的參與者，甚至只是初哥。
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過去，我們有著固定的聚會模式和人手，因此，傾聽神聲音的程度不高。

但「高達模型嗜好組」，卻是一個由零開始建立的團體，

他們的作品水準之高，甚至達到世界頂尖，

可見，他們在製作過程中，必須大量傾聽神的聲音。

而今次的成功，也因為它有別於過往使用的門徒訓練系統，

這個嗜好組的出現，是在無心插柳下，建立出與日華牧師溝通的渠道，

加上，由小獅子自發參與，神就可以更自由地帶領他們。

今星期，日華牧師將會繼續分享「Father’s Day」號外篇。

父親節號外信息（3）主日部份

西緬策略家：

日華牧師，說起今年的父親節，其實工作室過去，也有製作父親節禮物送給牧師。

去年算是很特別，因為牧師收了生日禮物的奉獻後，決定裝修工作室，讓更多的弟兄姊妹參與。

去年 7月底 8月初，有位牧師的代工，曾經替牧師製作過一隻叫「機甲之城的深度強襲」，

他聯絡我們，問：「可否問問你的物主，為模型拍拍照？」，因為他想參加一個國內的模型比賽。

如此，我們才知道原來國內有模型比賽，便回應他沒問題，可以拍照發給他。

接著請示牧師，會否也參加這些模型比賽呢？牧師批准之後，

我們便找了一些生活於國內的錫安會員，讓這些弟兄姊妹，代表牧師參加比賽。

那個比賽只有 8個名次，可以想像，上百台的模型，只有頭 8名可以得獎。

當年 6月製作給牧師的父親節高達，竟然在比賽中獲得第三名，還有第六、第七名，

換言之，我們參賽的三台模型，三台皆得獎。
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反而，那個製造「機甲之城深度強襲」的代工，只得第四名，

幸好他不知道，原來我們奪得了第三名。

由此可見，最初我們小獅子只是湊湊熱鬧，嘗試參加比賽。

第一次出戰後卻發覺，原來很多老前輩都很驚訝我們的模型。

所以，1008那次比賽，我們就參加了。

把工作室一些作品，連同那隻牧師揀選的「富貴虎」參賽，結果都獲獎。

甚至那隻「月高達」，令台灣所謂的燈神、香港的燈神，

都瞪著「月高達」，那些燈詢問：「你們怎麼做到？」

我記得是問梓龍，「你怎樣做的？」

甚至台灣的一間店建議，不如你把它帶到台灣參加比賽，即便台灣得不到獎，

也讓他們見識一下吧！

當中，看到牧師在帶領這個模型小組的時候，很多時是把牧師欣賞模型的視點分享：

「呀！其實這樣就會很精湛；這樣就會很吸引到別人的眼球。」

小獅子只是複製，但原來當變成成品後，竟然會得獎。

甚至很多擁有二、三十年經驗的老前輩，都很讚歎工作室製作的模型。

但就如牧師上星期所說，工作室的小獅子其實是一班弱勢的領袖，

意即，就如 Eddie策略家曾詢問過，他們當中，很多都是未對一（門徒訓練）的。

但是，他們反而要帶領一班強勢的跟隨者，就是牧師多年來所設立的很多部門，其實全都很強勢，

科研部、工程部、音樂部，甚至是美術部、The Wall，還有財政部，全部都是強勢的跟隨者。

但我們看到，小獅子願意跟隨牧師的時候，便能以一個對的態度， 帶領眾多的部門進行協作，
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把牧師這兩年製作的模型，竟然可以發展到這樣的程度。

這點當聽見牧師上次的回應，更加深刻體會到，為何牧師說，這並非一種技術，

而是一種小獅子內裡的態度，是性格使然，導致能於短短的時間，

竟然能藉一個模型，令整個模型界都詫異：為何你們的 Artifact能加上 112顆燈呢？

他們非常震驚，在 Bilibili網站上討論，表現得很讚歎。

這讓我們見到，原來性格可以驅使我們做出這樣的成品，可以有這樣的奇效。

日華牧師：

對，其實你所說的這個重點，還沒有計算一點，我們所有的部門，其實小獅子在這兩年多裡，

剛才我們所說的，還未講到真正會遇到，最難的核心。

最難的核心是甚麼呢？所有的部門，當他們完成一個項目後便散了；

所有的科林，聚會過後也就散了；就是一次起，兩次止，明白嗎？

但問題是，錫安真真正正誕生出「日日聚會」的模式，是嗜好組。

相比以前的聚會，他們回來是 Get（獲取）；但現在回來是 Give（付出）。

大家都知道，我們這些年來都知道，我們簡直不敢開展日日聚會，因為會讓人厭煩，對不？

你讓人們日日回來觀賞電影，也會讓人看得煩厭，難道我坐車來來回回，只為了來看電影？

雖然這樣已經是 Get（獲取）。

其實他們所做的事情，是我們曾想過的日日聚會，預先已經構想過這件事，這是最難的。

但現時，不是由傳威把這件事推進；不是！

是由小獅子走出來，集合眾多部門，然後於這兩年多，不停地，彷如日日聚會般推展。
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當中牽涉的，你能夠想像，只要想日日聚會這一點，能夠把這件事管理好，

balance（平衡）到人與事，並且，能夠掌握這個程度，

這不是小獅子一開始已經 equipped（裝備）過，學過才去做，而是他們自己承擔得到。

你想想，當中要學多少東西？要進步多少？

現在說來，如果一開始時，我跟展鳴或 Vessel，這些比較資深的領袖說：

「接下來，為我的生日禮物而舉辦日日聚會吧！」想必你們個個都會說：「No way」！
「為了日華牧師的生日禮物，舉辦日日聚會？」

你立即會想，怎樣維持他們日日來呢？怎樣維持第一年？第二年？

距離現在還有三個月，便踏入第三年了！

大家都知道，其實這點是你們從沒想過的，因為已經存在了兩年多了！

但你們沒想過，換作你們，多少事情要考慮，並且，你知道有多少困難要 overcome（克服），

裡面存在多少問題，是他們在錫安這個蔭庇下，從來沒有遇過，也不用遇到的。

但現在，他們是無間斷地做了兩年多，是一個 good job！

只有錫安教會，才能夠支援那麼多資料、那麼多可以採納的事物，

以及那麼多智慧和資源，讓他們可以借用、採用和活用。

他們都盡用了。他們做得好嗎？做得很好！

並且，這段時間他們不是回來「得到」；個個都是來付出的。

再說，這種付出是否停滯於兩年前？不是！停滯於一年前？不是！

直到現時的六月，於三月的時候，他們距離現時的程度還差得遠。

但是，於短短三個月，又再躍進，這種成長才令我震驚。
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我看這個存在的時候，我的腦裡是一大團意念，就是逐一抽絲剝繭來分述，也要好一段時間。

但正正就是我提到的這一點。快三年了，並沒有停歇，恍如日日聚會般。

他們回來，個個不是為了有人唱歌；不是有人帶領禱告；

不是有人分享一篇有啟示的信息，而是為了 Give，就是付出，學習一樣完全不懂的事情，

然後一起去組合、去做。

在錫安當中，為何我說弟兄姊妹，每一個參與者，其實都是很偉大，

他日在千禧年裡，是一個很令人震驚的榜樣。

你想想，在神創造高達和製造至這個程度時，

祂預計錫安可以承擔得到、做得到，並且是由小獅子帶領。

大家都知道，這項工作，若交給外面的教會做，可行嗎？

你想想，有沒有教會能做到呢？同樣也是千多、二千人，有沒有教會能做得到？

有沒有教會能持續地做這麼長的時間？有可能嗎？真的沒可能！真的完全沒可能！

更何況帶領的是一群小獅子，是一群無心插柳，本來負責採購的小獅子。

意即，整件事本身，若不是那般無心插柳的話，

一定會預先想到，這件事牽涉兩年多時間的聚會方式，讓大家介入，

然後參與，並且要報名才能出席，是要從他們的日常生活中抽出時間呢！

如果預先安排的話，我們根本不會預算，由一群小獅子跟進這事，

至少，許多負責的同工應是策略家級數才行，

但，現在策略家在整件事中，反而是客串而已。

你想想，真的做得非常出色！

做得這般好，是來自他們持續的進步、長進、學習，我正是強調這一種進步。

當然，於技術上，他們真的做得很優秀，

但能夠駕馭他們繼續做下去，我們知道是性格的躍進，以及性格上的適應。

所以，於錫安而言，我們見到這事自自然然地推展，已經兩年多了，

我們看到這件事的存在，至今仍在做。

但當你細察這件事的意義、神的心意，以及神的預知，預備了高達，這個如此特別的存在，

因祂知道錫安是可以做到，並且當錫安遇到時，會出現一個創新。

你說這是否屬於聚會呢？真的說不準，但問題是，每位參與的弟兄姐妹所得到的，

絕對比他們從過往多年來參與的聚會中，得到的更多。因為在過程中，得到成長和諒解。

每位弟兄姊妹除了付出之外，你見到他們所做，是持續地做，他們願意投放時間，

non-stop（不間斷）地做，簡直是座無虛席般度過兩年多的時間。
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你想想，他們那種付出、諒解，參與的每一位小弟兄、小姊妹；

年長的弟兄、年長的姐妹，都撒出了一顆，從未試過出現的種子。

只不過在事後，當你見到它在人類歷史中的價值，便知道他們的種子，價值真的很大。

因此，這兩年多裡參與的每一位弟兄姊妹，其實他們一直也不知道，參與了一件這麼偉大的事。

當然，那群帶領的、負責的、參與的人，全都不知道，這樣才算厲害，才是真正栽種在心裡。

所以，於那個過程中，當這件事還沒出現之前，在我們領袖階層中，是未曾想過會出現，

亦未曾想過，錫安能夠 afford（承擔）這事的出現。

試想，你要找一個甚麼理由呢？必須出師有名；即便你出師有名，做一年夠了吧！

整整一年呢！對不？

現在是兩年，將近三年了，於這個過程中可看到，神是多麼欣賞我們回應祂所設立的高達動勢，

這般奇妙，專為錫安安排的一個項目。

所以，無怪乎在高達裡，隱藏如此多關於錫安的印證，無疑僅僅為了我們，真是單單為我們。

因為在人類歷史結束、世界末日之時，必定有一個記載，

世上所製作，最出色的高達模型，必定是錫安出品！

或許，你能製作出最大，尺寸比它更大的，但質素必然比不上，

因為在這個過程中，神一定知道。

所以，當你從不同角度去分析這件事，便確知唯有錫安才能做到，

並且，高達的出現，真是神為了錫安，才將它做到如此。

--------------------------

其實，若談及父親節，正好分享一個挺有趣的奧秘。



20240707 www.ziondaily.com

37

現在，我們看到風隨己意吹，但我們只看見風吹出整個的大勢。

事實上，「2012信息」讓我們看見，每個時代都是被神掌控和掌管的。

但我們都會在每個時代的事情發生之前，已經在一個大勢當中跟著聖靈行走，

所以我們永遠都是跨越那個世代、超越那個時代。

神竟然用上迦南美地和渡過約但河，讓我們超越了耶利哥城和艾城。

如我們所見，艾城的存在是偶然的嗎？艾城是怎麼來的？

難道其名字「AI」是剛剛起的嗎？不是的！

其實，現在我們所看到這個時代發生的事情，正如我們數年前所分享，我們將會渡過約但河。

既然我們已親眼目睹，那在這個過程當中，我們選擇輸給它，還是跨越它呢？

讓它成為我們的僕人（servant），還是讓自己成為它的僕人呢？

它理應成為我們的工具，幫助我們完成我們的使命。
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因此今年有感動，將它成為我的生日禮物。這是神為我們而作的。

事實上，很有趣的，從我們身上能看見一個很重要的隱藏秘密，可以藉著父親節分享出來。

就是主耶穌基督的身上，其實隱藏了這個典型的秘密。

正如我們開始親眼目睹，在我們處身的這個時代，世界的架構好像是圍著錫安發生。

但，在主耶穌的時代，其實世界的架構，也是為了主耶穌基督而架構出來的。

主耶穌出生之前和出生之後的數十年亦然，全世界的架構都是為了主耶穌基督的誕生而出現。

之前，有 1,500年的節期架構，以及以色列的民風和聖殿。

之後，我們看到以色列人，可以說是全國被滅，國民四散天下。

全部都讓我們看見，神在主耶穌基督身上完成了一件很有趣的事情，

而這件很有趣的事情，其實，在傳達一個很大的秘密。

是個怎麼樣的秘密呢？我曾經在父親節的分享時，論及父親。

身為人父的我，當然體會更深。例如熾焮長大時，每個作為父親的，

當然，所指的是愛自己子女的父親，都希望子女一生平安穩妥、成功、能夠得到幸福。

屬世的父親，就更加嚴重，希望子女名成利就。

越富有的，就越容易養出「二世祖」來；越有本錢的，就越會寵壞下一代。

這是典型的，我們看到很多富豪，越是富有，越寵壞下一代。

為何會如此？事實上，作為肉身之父，我們真的很多時，在肉身上會懂得為我們的子女考慮。

但那些考慮，不論是為了兒子還是女兒，多數是希望他無病無痛，

絕不會希望他十多歲就患上絕症離世，二十多歲就因跳降傘時忘記開傘而喪生。

你不會這樣想的！你不會希望他在泰山拍照時，為了追回相機蓋子，失足掉下山崖而喪命。

但真的有許多這些人，帶來很大的悲傷。

在這個人生中，身為父親，肉身之父所想的，其實我們都很熟悉。

一個越好的爸爸，越愛自己子女的爸爸，都希望他們擁有才能、美好的婚姻、健康的身體，

並平安穩妥，對不？一定的！肯定的！

然而問題是，我們有否想過，如果我們是基督徒的話，這種想法是否應該有所不同呢？

那麼，到底有多麼不同呢？

你試想一下，其實，那就要從「父親節」這個字眼去想。

誠然，主耶穌降生之前，天父並非主耶穌的爸爸，

聖經亦有記載：「祢是我的兒子，我今日生祢。」
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那麼，為何主耶穌來到這個世界，祂突然間跟神變成父子關係？

第一，你要知道，世上的「父子關係」，乃是神創造出來的。

別以為：「我生兒養女，所以我創造了父親這個角色、關係。」不是！

皆因沒有神的創造，世上便沒有父子關係！

然而，有了父子關係之後，神選擇表達給你看，

祂跟降生的主耶穌基督之關係，就是父子關係。

其實裡面隱藏了甚麼秘密？當你身為別人的屬靈或肉身父親時，甚麼才是最重要？

主耶穌基督在 30歲之前，是否極富有？是否含著金匙羹出生？是否在「龍床」上出生？

不是！是在馬槽！

為何神會選擇事情這樣發生呢？

謹記，在主耶穌基督降生之前，祂和神並非父子關係，

要不然聖經不會以「我今日生祢」這些字眼記載，神這樣選擇的原因，是想告訴你一個秘密，

一個我們身為人類，永遠看不到的秘密，那是永遠也看不到的秘密。謹記，是永遠都看不到的！

祂 reveal（揭示）了一個你永遠都看不到的秘密。

在主耶穌受浸的時候，神說：「這是我的愛子，我所喜悅的。」神是愛祂的，對不？

神揀選了跟主耶穌為父子關係，並且是愛祂的關係，滿意祂的關係。

但是，主耶穌基督在世 33年半的一生，其實是一個怎麼樣的一生？那是很苦的一生！

基本上，無論怎樣翻拍《萬世巨星》，也是一齣悲劇。那麼，神想表達甚麼呢？

其實，祂想表達的是，你身為肉身父親，想兒子這樣，想女兒得到這些、擁有這些。

生命就是這樣，對不？為甚麼？因為這都是你眼見看為最好的，對不？

是在你所見、你所知，以及你知識範圍中，你認為最好的。
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不管這個最好，最終 spoil（寵壞）了他，還是使他長大有成。

然而，神想比較給你看，甚麼才是最好。

主耶穌基督 33年半的人生是神安排的，若以逾越節計起，神預備了最少 1,500年。

祂告訴你，主耶穌這 33年的成長過程，就是一個爸爸能夠為自己的兒子所作出的最好安排。

謹記，主耶穌降生之前，祂們並非父子關係。而父子關係本身都是神創造的，

所以我們沒可能知道，以父母的角度，怎樣才是對兒子最好。原來，其實我們並不知道！

那誰知道？當然是創造父子關係的那個神知道，

正因為我們不知道，所以祂開始給你看，其實在世上，對一個人而言，怎樣才是最好的。

誠然，我們甚至也不知道，怎樣為自己希望才是最好。

在我們成長時，也是隨處漂流般度過，社會怎樣動盪，我們就怎樣漂流。

但至少我們若有能力，又或擁有愛的話，我們可以在兒女出生前，

自第一天，經已思考怎樣為他著想。

我們從沒完整地為自己好而過一生，

但我們卻能完整地為著某人好，而為他的一生籌謀，就是我們的兒女。

唯我們看不見何為最好的人生，所以神向你示範一次。

祂示範了一次。主耶穌亦已離世，完結了三十三年的人生。

那麼，神讓主耶穌由出生至離世，過程中的哪一點，你會為兒子依樣安排？

你不會說：「熾焮將要出生，找一所馬槽作產房吧。」你不會這樣的，對不？

熾焮乃是於香港浸信會醫院出生的，我當然找最好的醫院，確保能安全接生等等。

但主耶穌出生時，甚至是沒有人接生的！明白嗎？

你有否發覺，原來我們的視點一直也是錯誤的，且錯得很嚴重，

甚至不知道怎樣才是為自己好，亦不知道怎樣為人好。

即或最自私的人，想為自己的兒女好，也不知道怎樣行。

故神做一次給你看。神向你示範了甚麼？

祂示範了兩個秘密，第一個秘密，乃是人度過一生，

即或只是三十三年半這麼短暫，也能得著人生中最重要的，就是性格；

第二，你在哪個領域中擁有神的性格，便會在該領域擁有神的能力。

主耶穌有否示範出這一點？祂甚至擁有無可限量的恩膏，祂甚至示範出，擁有神全知全能的能力。
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原來首要的，並非你擁有幸運、無病無痛、長命百歲、平安穩妥，有花不完的財富，

才稱為好的一生。

原來人在成長時，選擇最好，即最似神的性格，才是最好。

在選擇神的性格，並匹配這性格後，就會擁有該方面屬神的能力。

神藉主耶穌已示範出這一點，然而，是以最隱蔽的方式。

很多人禱告時，說：「我們在天上的父⋯⋯」亦只是「唸口簧」（死板地背誦）地完成。

然後覺得神和我們之間乃是父子關係。

我們很快就跳過了一點，你現在相信祂，且說：「我們在天上的父⋯⋯」，

那你想一想，祂之前那位兒子是怎樣的？祂在甚麼年紀離世？祂何時開始富足？

祂根本從未富足過！祂事奉了多久？祂是否長命百歲？祂連枕首的地方也沒有啊！
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原來神想向你示範及告訴你，我們在有生之年，一直以來，即或你作為父親，在人生中，

終於擁有一名兒女，讓你可以看著他，甚至幫助他，希望他能擁有美好的人生，

但你的視點，亦始終無法看見某些地方，所以神便示範給你看。

祂全都看見，然後祂作了甚麼呢？所以神一直以最隱蔽的方式來告訴你，性格是最重要的。

甚至比主耶穌能在皇宮的「龍床」出生更重要；

比祂能成為一位擁有一個國家和大權的王子更重要；

比祂能擁有一番事業、長命百歲更重要。其實，神想告訴我們這一點。

為甚麼？因為主耶穌基督是神的兒子，

但聖經說，我們所有信主的人，也可以成為神的頭生。

為甚麼？因為在以色列，就是以利未人代替頭生的獻予神。

神所期望的是甚麼？祂所期望的，卻又要很隱蔽地告訴你。

但神藉著甚麼，讓你知悉這事？藉著父子關係！

神完全掌控了主耶穌基督的一生，主耶穌做的所有事情，都是按照神的喜悅、神的指引而行。

所以，神想以這隱蔽的方式告訴你，原來你這樣去度過一生，才是不枉此生，

父親能幫助自己的子女，這樣去度過一生的話，你的子女才會在生命中，往後千億年也感謝你。

因為你將最好的給他，讓他能夠經歷、得到，並抓緊最好的東西。

那東西是財富、健康或是長命百歲嗎？其實，全都不是！

當我這樣分析後，你便突然理解有關父親節的分享，

並明白為何這次我看見這個模型時，我替嗜好組的這群小獅子開心。

試問，甚麼是最重要？是事業嗎？甚麼都不是！



20240707 www.ziondaily.com

43

原來，在這過程中，因為了解神，繼而擁有更多神的智慧、性格，

以及擁有神的形像和性情，這才是最寶貴的。

然後，再確保這些性格、情緒和性情，是真實到一個階段，能夠換取相應程度的神的恩膏。

無論這恩膏是以智慧、啟示、能力方式出現，都已是「賺晒」了。

所以，主耶穌基督完成一生，升為至高，祂將萬有服在自己的腳下。

我們知道有這段經文存在，但你謹記，這段經文，完全是來自主耶穌在世 33年所賺取的，

明白嗎？

即使祂在世上，做到 Steve Jobs的位置，也只會像 Steve Jobs般，僅有 56年的成功，

當然，他並非真的成功了 56年，他於 20、30歲才開始成功的。

但主耶穌將萬有服在祂的腳下，是維持永恆的。

所以，對於我們的生命，其實神想以隱蔽的方法，告訴我們一個很大的題目。
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當你有一天身為人父時，便領會得到，若你真的懂得像我這樣對比，

當你做了父親，將兩者作對比，究竟你和神的看法，有多少不同之處？

有時候，我們不忍心管教自己的子女，或者不好意思管教，

寵溺到一個階段，他明擺著做錯事，我們也不責備他，以為這是對他好。

但我們卻縱容了他敗壞、叛離的性格，而覺得這是愛他的表現。

其實不然，你從來都不是愛他，你乃是愛自己的面子，你只愛自己的家庭能和睦，

你從來沒有愛過你的兒女。

若你真的愛你的兒女，你應看看神是如何教導、安排主耶穌基督 33歲的一生，

祂在 30歲前，很明顯並非有錢人，一定不是！

祂只是一名木匠，那祂 30歲之後，是否有改善呢？

三年半內，祂一生的事奉便結束了，這就是神為祂兒子所安排的一生。

你試想，神以這隱蔽的方式，想告訴我們甚麼？

我們有甚麼地方，需要重新考慮、實踐和選擇呢？

無論你為自己預備人生，或是，為你所愛的人預備其人生，你應該作出甚麼改變呢？

所以，這就是我們所說，為何神為錫安去架構這世界，這亦是為何神為主耶穌架構了當時的世界。

顯然，一定是神為主耶穌架構了當時的世界，因為所有節期皆是預言祂的一舉一動，

包括主耶穌的降生、神賜下聖靈，及主耶穌的再次歸來，都是七個節期所講述的。

以此說明，過去的 1,500年，都是為了主耶穌而架構，

並且，主耶穌往後的 2,000年，亦是為祂架構的。必然是如此！



20240707 www.ziondaily.com

45

同樣，你有否看見這事在錫安中出現？

乃因這間教會掌握到一些東西，是這世界仍不配知道的，

即是，錫安怎樣建立，以及我如何帶領這間教會、如何幫助小獅子。

其實，正是用此方式，才可導致神為了這間教會，同樣地架構這個時代。

我們親眼見證，高達正是神為了錫安、小獅子所架構的。

這根本不是配合三、四十年前的事，

而是配合現時每個星期、每一年，所發生於這世代的事，

竟然都與高達有關，也與我們息息相關，正是因為這個原因。

因為於過程中，我們與主耶穌的時代非常不同，但於每個時代中，

能達至神對主耶穌基督所做的程度，實在是各個世代都不同。

如我所言，為何我們現時所想的復興，於每個世代都一樣呢？

而被淘汰的復興，於每個世代也都一樣？

沒錯，這正像是一位肉身父親，希望為自己兒子所做的，

哪怕是溺愛他、縱容他、害了他，都希望兒子一生平安穩妥、有錢、出名、長命百歲。

而於每個復興，神最終離開他們，皆是基於這個理由，因為那是他們的兒子。

但問題是，那個明明是屬靈的兒子，卻當作肉身的兒子來養育，

並培育出一個如此短視的人生，這才致使許多復興被神淘汰。

原因正是上一代養育出一個壞兒子，就像法利賽人，僅用了一百年，便變成了壞兒子。

當主耶穌降生後，法利賽人壓根兒與祂無法相合。

神就是藉父親與兒子之間的關係，來告訴你。

當然，要理解這點，你便要在這時代中，找出其中的平衡。

難道你說：「兒子，你來做木匠吧。」

「我要你在 30歲以前，無啖好食（意：沒有好日子過）。」

「你要記得，你只有 33年半可以活命。」並非如此。

而是箇中隱藏了，神會如此對祂兒子的原因，其實是有個大目的，

即，最重要、最值錢的，乃是一個真性情、真性格。

而這個真性情、真性格是最似神，在過程中，這才是最寶貴的，

甚至比生命更重要，物質亦不是最重要的。

甚至，主耶穌的一生從未富有過，直至祂被釘上十字架，都未曾富有過，也未曾享受過。

當然，於祂活著的時代，能享受的程度都是有限的。
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然而，從這過程中，可以理解到，神在這個示範中，

若你從這角度去看，有太多事情可以啟發你。

這就是一個深愛自己兒子的父神，為主耶穌基督所安排的一生。

其實，神想藉此讓許多人明白，我們身為人父，懂得如何對待下一代，

或是對於我們的人生，知道怎樣對自己是最好的，使自己能不枉此生。

顯然，這與普世的基督教、基督徒，一生所爭取、所等候的，是完全不同，

甚至，與他們等候復興的理由，也全然不同，他們無論如何，都要爭取出名。

但其實，主耶穌基督於離世前，從未出名過，至少祂不像現時的偶像般，

以賺大錢、名成利就和出名；反之，在祂離世之前，是臭名遠播。

所以，這是我們應有的視點，就是以父親的角度來看。

總之，你謹記，神是刻意安排一個這樣的活劇，

主耶穌的身份，在降生之前，根本不是天父的兒子，從來都不是！

謹記，父與子的關係，可說是這世上，一個最基本，能最完整地為人安排幸福人生的個案。

正如我所說，人們甚至不懂得為自己安排一個最好的人生，

可是，當你長大、有了下一代，尤其是自己事業有成時，你一定會為了自己的兒女考慮。

國內父母就是一個最典型且出名的例子。若讓國內的人聽這篇信息，絕對知道我在說甚麼。

因為，近這二十年來，國內最出名的是甚麼？就是為下一代著想，一定要讓孩子讀一線的學校。

為何國內樓市升值得這麼厲害？就是政府實行了一個政策，

若你的戶籍不在北京、上海等城市，便不能讓你的兒女讀當地最好的學校。
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所以，他們便在這些城市拼命供房子，導致一環、兩環，三環至五環的房價暴升。

因為你若不在當地貸款買房的話，兒女便無法就讀好學校，因而導致樓市爆升。

所以農民的兒女，永遠無法入讀這些學校。

正因如此，導致國內樓市被炒高，很多家長為了供房，甚至因此賠上性命。

那些婚後育有兒女的人，至少有一半，都是為了讓其兒女能讀一間好學校才供房。

有時候，所謂的好學校，僅是指幼稚園，甚至尚未論及小學、中學、大學。

對中國人而言，尤其在這二、三十年，他們絕對知道，為了下一代，自己能做到甚麼程度。

現在都有人說，若要做生意的話，在疫症之前，

最賺錢的一定是學校，或是幼兒園，但現在大多結業了。

而在疫症之後，最賺錢的生意，則是老人院。

何解？

原來在疫症之前，人們仍遊刃有餘之時，為了下一代、為了所愛之人的幸福著想時，

人所想的，就是走一條這樣的路。

然而，人所預備的這條路，對比神為祂兒子所預備的路，

自主耶穌出生至離世，你想想，兩者是多麼不同！

其實，神大可說：「我差一個使者下來。」

為何祂刻意不這麼說？祂定意說：「我差我的愛子來。」

在差了祂的愛子之後，神又說，你們都是祂的愛子。
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之後，主耶穌說，你們在世會受逼迫，你們的仇敵就是你們家的人。

為何神這麼說？神怎麼突然間當了我爸爸？或是成為了我的繼父？

原因，神要讓你看見，神與人的觀點不同，但哪個觀點是最好的？

錫安便證明了，如今，全世界圍繞著錫安轉動。

但，難道我們過去經歷的苦不多嗎？其實，這些苦就是神愛我們的憑據。

原來，神愛我們，至如此深厚的程度，其他人根本不配擁有這些。

因為，他們從沒有付出給神、沒有走入神的愛裡，

但由於我們向來跟著神的恩膏，所以，一直是行在神的愛中。

西緬策略家：

日華牧師，於上次的分享中，提到天父如何設計主耶穌的一生。

我們看到，神沒有為主耶穌建造一個皇宮，只預備了一個馬槽，這與很多肉身父親的思維不同。

當牧師分享時，讓我想到一點，其實，錫安和主耶穌的處境差不多一模一樣。

錫安的開始，不是在港島半山區的教會；反而在粉嶺圍，在 4794，就是我們的開始。

又如主耶穌的事奉，並非在主前 160多年的瑪他提亞時期，在一個信仰和真理復興的時代；

反而於瑪他提亞之後，法利賽人已經低墮之時。

主耶穌在那個佈局下，即宗教領袖已經進入沉淪的時候，

神設計了，那時就是主耶穌的事奉開始，祂的事奉就是要指正法利賽人、文士和祭司的罪。

這亦是錫安的佈局，牧師在 1985年建立錫安教會的時候，

可以說見證著整個香港的基督教，甚至整個世界，都朝著巴蘭這條路走。
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因為我自己本身是轉會來錫安，當我初返錫安，並決定留下來時，

聽到一些舊教會中，無知的人說：「其實錫安是有問題的，因為她正在製造教會分裂」，

並且，牧師在講道中分享的真理，往往令其他教會很尷尬。

但我深刻記得，當時牧師解釋，主耶穌其實只是分享真理，

但法利賽人卻會認為，主耶穌是針對他們的罪。

就如在聖殿，祂推翻那些兌換銀錢的桌子，

或是用一條鞭子，驅趕牛羊鴿子的時候，令法利賽人產生一種難堪。

這正如牧師只是按照真理教導分享每篇信息，

很多時候，卻會令這些信仰低墮的教會，起來攻擊牧師。

這讓我們見到，神為牧師設計的，錫安的整個進程，無論是時間或每樣事情，

好像皆是悉心安排了，牧師的講道，就是要指正這些假宗教的錯誤。

這是否如牧師所說，天父為了錫安這個小孩子去設定的時候，祂並非以一般父母的思維去設想，

反而，牧師的信主及建立錫安教會，其實是要將真理，在最黑暗的時候，以光去展現出來？

日華牧師：

其實我們要理解，你剛才的提問裡，包含了兩個大的特點，

在主耶穌的時代出現，同樣，也在我們這個時代出現。

首先，我們說說一個比較簡單的特點。

譬如你聽到很多坊間的教會，指控我們令教會分裂。

問題是，這豈非正是法利賽人要殺死主耶穌的原因麼？

難道你以為他們太空閒，見人就殺嗎？不是的！

其實他們要殺主耶穌的真正原因，理由與現時是一樣的。

只是，從我們看來，以我們有限的眼光，在文化、歷史背景不同之下，

並且年份相差了二千年，你才不知道他們為的是甚麼。

如果我說通了，你就會明白為甚麼；並且，你會看到外面的教會正在做著這事。

其實主耶穌基督和法利賽人真真正正的矛盾，就是法利賽人將信仰變成政治；

而主耶穌基督是將信仰的原汁原味說出來。

其實政治是甚麼？為何我們這般討厭政要？政治就是他們不會說真話，

所有污穢的都要掩蓋，在跟別人爭競時，一定不會暴露自己的弱點。

換言之，政治這麼討人厭，是因為任何政黨都不接受一個概念，

而因他們不接受這個概念，所以他們很討厭信仰。

任何政黨皆不接受「悔改」，「我們沒有錯，是你錯；
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即便我比你錯得嚴重，只要我挖掘出你更多的資料，

甚至可以栽贓、可以冤枉，總之，我能贏你就可以了。」

所以，其實你看到香港很多牧師，為何不容許我分享這些話呢？

我分享的內容，首先你會看到，如果我說的是來自撒但聖經，

他們不會，亦根本不用爭論，他們知道你一定錯，大家也知道你是錯的。

問題是，我是來自聖經，我來自聖經，所以令他們很尷尬，對不？

來自聖經即表示我是對的，他們也沒有說我是錯；既然他們沒有指出，

「這一節真理不應這樣解說；那個概念不是這個意思，這一點，聖經從來沒有這個意思。」

他們不敢說，不敢這樣說，他們只控訴︰「你這樣說，我們會分裂。」，明白嗎？

為甚麼呢？因為大家講政治，他們已經把宗教信仰變成了政治，所以他們不容許你有信仰。

--------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，

外間教會的牧師和領袖，往往將真正的信仰扭曲成政治工具，

所以，他們絕不容許自己教會的信徒，擁有一個真正的信仰。

以下，是日華牧師於 2024年 7月 5日的錄音補充。

--------------------------

日華牧師：

他們實質是在做甚麼。

其實，簡而言之，所有政治是在努力維持大家的福利，所有政治也是，

我們這個團體，我們這個黨派，政治就是維持我們的福利。

變相，「我能遮掩我的事情，這也是正確的，這稱為『大義』，

因為那是我們的福利，我們的薪金！」

同樣，工會也是這樣，工會也是維持我們的福利。

因此，從這個角度來看，下意識地，你會覺得正確，

所以，許多時，父親愛子女，都是想著維持他子女的福利。

政治只不過是將這無限地擴大化，就是維持大家的福利，但，信仰是維持大家的性格。

所以，主耶穌說的便正確，是維持性格，但若摧毀你的福利後，你仍有好的性格，這也是好的。

主耶穌基督呼召的每個門徒，包括有錢的財主，第一件事情，也是首先摧毀他的福利。

因為，他們要用很大的性格，才願意放下福利、漁網、船、自己的家產，來跟從主耶穌基督。
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所以，當教會一牽涉政治，便會出問題，

但，在這以前，那些牧師基本上已經迷失了，他成了迷失的羊，

他甚至覺得沒有錯，「我只是維持大家的福利而已，沒有錯啊！

我以政治去經營教會，沒有錯啊！」

原因，從頭到尾，他在信仰中，初信時他會覺得有問題，然而，他卻不知道問題在哪裡。

但信主日子久了，他便完全變成法利賽人，就是維持大家的福利。

「你正在 rock the boat（惹事生非），影響大家的福利和收入。」

他正是以政治方式，將之看為「大義」。

但是主耶穌基督，神的大義，就是維持信仰，

所以，神有否為主耶穌維持福利呢？沒有！神一生只是維持和珍惜祂的性格。

--------------------------

現在，讓我們回到早前，日華牧師於 2024年 7月 1日的錄音分享。

--------------------------

日華牧師：

法利賽人也是如此，他們全部人把宗教變成政治，所以不容許主耶穌講論信仰。



20240707 www.ziondaily.com

52

因為，信仰要求我們不斷去改善，我們要不斷悔改，知道我們自己的罪，在神面前悔改。

現時這樣分述，你就會明白，為何歷代歷世以來，神與神的子民爭拗，永遠都是神要求他們悔改。

因為每一個時代當中，經歷一次成功之後，下一代便會變質為辦政治，把信仰變成政治。

天主教現在變成怎樣？其實，他們不是講信仰，他們是把宗教變成政治，政治就是相安無事；

如果不同政黨在對峙的話，他永遠不悔改，永遠在指控你，但現在天主教沒有政黨，

所以她可以以相安無事的方式掩蓋著，她知道這些神父犯姦淫；那些神父做了這些壞事。
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但最主要就是，她覺得若洩露出來，會傷害更多人；公開了，會影響天主教的名聲，

會導致更多人跌倒，對教會不利，所以她唯有遮掩著，並不強調悔改。

其實，這種心態就是歷代歷世以來，以色列人在神面前討人厭，原因就在於此。

所以，神每次都叫你悔改。你或會感奇怪，為何不悔改呢？悔改這麼簡單。

因為你是個人，若是個人，一個人就會悔改；

一個政黨卻不會，沒有任何人在一個政黨中，有資格去悔改，所以是不容許。

由是，現在香港如是，全世界也如是，基督教把自己，其實他們已利用政治方式去辦教會，

因此不容許有人 rock the boat（惹事生非），你不要惹起那麼多事端，你說的這些我們都做不到！

所以，慢慢便發展到，他們會排斥一些他們做不到的事情。

那件事他們做不到，其實他們也知道，要悔改才做得到。

因此變成了一個局面，他看到你有神蹟，就要排斥你；

你聽到神的聲音，他明知你聽到神的聲音，也要排斥你，就是這個原因。

純粹是因你從信仰；他從政治，所以如此。

但他現在霸道到怎樣呢？霸道到一個程度，「你的基督教信仰，也應該納入我的政治範圍」。

明白嗎？法利賽人也如是，他看到主耶穌，他有甚麼資格攔住主耶穌呢？

你有甚麼資格攔住主耶穌基督，讓一個駝背的復原？

你有甚麼資格叫一個生來瞎眼的，能開眼？你有甚麼資格？對不？

但法利賽人說，「你的信仰也要納入我的政治範圍」。看到嗎？

就是這種霸道。他們自覺合理，因為他們已經變成辦政治而非信仰。
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所以你看到香港很多教會攻擊我們，其實他們不知道，這是一個多麼 evil（邪惡）的思維！

你在玩弄政治；我認識神，聽到神的聲音，我將復興帶來香港，

然而，我卻要被你牢籠，聽你的話，受你指使 ，你有否弄錯了？你是否瘋了？

他們就是這麼瘋癲，他們玩弄政治至一個程度，宗教應該列入「我們的管轄範圍」，

大家一起玩，一起玩煮飯仔，你不要惹事生非，就是這樣。

所以，其實你提到的這些問題，一個正常的平信徒也會覺得：「你有否弄錯了？」

但他們卻說：「這個日華，影響了整個基督教界！」

然而，你那個所謂的基督教界，神連整個國家也可以滅掉，你所指的基督教界，究竟是甚麼？

神豈不這樣滅掉以色列嗎？他們認為要保住法利賽人，要維護法利賽人的信仰，

但神滅了整個以色列，看你如何維護！

信仰遠比你的政治重要。可是，當信仰慢慢變成有權、有利時，自然便會演變成政治。

為甚麼？為何我能看穿這件事呢？因為，我逐步成為一所大教會的牧師，

我所作的決定、擁有的權力、所得的利益，並且，我可以為自己爭取到的東西。

當我認知並慢慢看到這些東西時，便明瞭，「嘩！難怪人們會慢慢將信仰變成政治！」

為甚麼？因為政治就是保護自己的利益。

當你擁有權力，便不可以被人動搖你的權威，

於是在那個過程中，他就可以在政治立場上維護自己的政黨。
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其實你看到，譬如台灣的政壇，那些議員扔鞋又打架，

你看到，他們連人格也不完整，做出這些事情，為的就是維護他們的政黨。

為甚麼呢？你會覺得奇怪，身為人，為何會這樣呢？一個正正常常的人，為何做出這等事？

如我所說，因為政黨的立場是不同的，政黨永遠站在道德高地，

就是說，你影響這個大勢，影響著大家。

但是他們沒有想到，這個「大家」，其實全都是指大眾的利益，即，這個政黨的利益。

天主教做這樣的事，掩蓋著這些事情，是關乎整個天主教的利益，他們其實已經不再重視信仰了。

若重視信仰，發生的第一次，發生的第一時間，甚至不用上法庭，不用經警察處理，

你會叫他自己走出來悔改，那管影響到你的「宗教」。
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若果教會負責掩蓋這些污穢的事情，那你跟黑手黨又有甚麼分別？

但問題是，當宗教慢慢變質，由信仰變成政治時，便會這樣，他們覺得這是合理，並影響著大家，

「這件事為何一定要這樣處理？這樣做的話，會影響大家的利益、名聲和奉獻！」

可是，為何他們認為是合理呢？因為政治一向是為人說話；

信仰卻永遠是與神同行，所以差別極大！

與神同行的人會強調悔改，亦強調當中的罪要處理、要公開、要解決，不能得罪神；

反之，政黨是以「不要損害我的利益」為重，「甚麼得罪神，我已與神斷了聯絡！」

他們怎會想到會否得罪神呢？他們已經與神斷絕聯絡了！

這就是你所看到，普遍的基督教就是這樣，他們是一個政黨，你知道他們只是假裝與神有關係，

但是，他繼續做的所有事情，其實都在證明，他與神失去了聯絡。

所以，你看見外面的牧師，當他們談論時，於不自知之下，

他們在你面前，已經證明了，他們已跟神失去聯絡。

所以，一個有常理的人會疑惑：「你為何這樣批評錫安？」

他們卻不知道，為何越勸導，信徒越堅決離開，

就如「阿崩叫狗，越叫越走」（反其道而行），為甚麼呢？

--------------------------

校對這段精華短片時，Eddie策略家提問，聖經吩咐我們基督徒，在教會裡不可結黨紛爭。

然而，那些在教會中把信仰變為政治工具的人，他們的所作所為，不正違背了聖經這吩咐嗎？

以下，是日華牧師於 2024年 7月 5日的錄音補充。

--------------------------
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Eddie策略家：

日華牧師，我想請問，聖經提及在教會內，不要紛爭、結黨。

關於結黨，會否如日華牧師所說，這會將信仰變成政治？

因為彼此相愛、連繫，是講求性格，

但結黨後，便沒有性格可言，彼此會有分割和分離。

請問，可否這樣將之連繫呢？

日華牧師：

是的！因為最大問題，就是我們信主後，尤其上了教會、參與一個群體，

我們一定有著一個概念，就是「為大家好」。

可是，如我所說，我提及神以祂的愛子教導我們， 性格是最重要的話，那是很隱蔽的事。

現在這樣說，你頓然發現，「為大家好」原來並不是終極、最正確的答案。

但在開會討論時，「為大家好」一定會成為最終極的優先選擇。

那麼，我們該如何平衡「為大家好」，還是著重信仰上的性格呢？

除非，你將性格這詞、這概念，並性格能夠交換回來的事情，

以及，神針對性格的重要性，一同展示出來，且以此為依歸，來推行所有事情才行。

即，起初要維持秩序、整潔、建堂要光鮮，這些全是「為大家好」。這是對的嗎？也是對的。

然而，這就是我們人之常情下，為父時，甚至牧養群羊時，我們皆有這傾向。

可是，持續執行下去，以此成為最主要的目的，

若然，那些人並不習慣不斷地悔改的話，他們根本不能回頭。

尤其，如民主投票，更加是「為大家好」，許多時，大家亦是為了自己的利益去舉手投票。

所以，當建立教會後，只要變成群體時，便常出現這問題。

因此，為何神通常在每個時代用的人，例如摩西、主耶穌、保羅等人，祂只會興起一個人。

那個人便成為帶領，並會不斷悔改。

下面跟從的人便會照樣跟從，在不知道原因下，總之，有感動便跟從。

若果，沒有一個帶領的人，然後，自行製造一個所謂民主的宗教團體的話，那就一定是純政治。

因為，一定走「為大家好」的路線，要不然，他用甚麼說服你呢？

用甚麼來說服你，要你們放棄大眾的利益？沒有的！根本沒有甚麼可以說服得到。

於是，唯有大家也為了大眾的利益，甚至更大利益的情況下去投票。

其實，這就是死症。因此，恩膏在教會裡，就是有這作用，防止這個問題發生。
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正如，那些人不敢把摩西拉下來，其實正是恩膏而已。

可拉一黨死得慘烈的原因，正是因為摩西真的擁有恩膏，所以他們無法辯駁。

可拉一黨說出那番話，如我也曾分享過，他們自以為很公義，並站在道德高地，

「全會眾個個既是聖潔，為何你把自己高舉得高過於我們？」

「我們都可以！人人皆可做祭司，人人都可以！」

亦如中國一樣相信「人人成龍」，中國確實存在這樣的說話，人人也可以成龍，

當然，並不是指那位名為成龍的明星，而是成為龍一樣。這就像站在道德高地，為了大家好。

可拉一黨就是如此，但是，甚麼證明了他們是錯呢？

既然，他們是為大家好，即他們覺得摩西一人作主、以權謀私。

那麼好吧！地裂開，把他們吞噬，那就完事了！

所以，在教會裡，恩膏是最主要的模式，在群體中，對神僕人的一種保護。

在該群體中，即使有人不尊重自己的利益，至少也會尊重恩膏。

由是，有恩膏便更易執行，反之，沒有恩膏的話，你便需要口才了！

然而，單憑口才，你又能說多少呢？因為你每次都要加以說服。

如人們說「上次已經遷就你了，上次我們已經是這樣做了」。

而最慘的是，「上次聽從你這樣做，我們失去了很多利益；上次因為你這樣做，我們像是繞圈；

上次這樣做，我們浪費了時間、金錢和名譽。」那你下次，又怎樣繼續做呢？

而我帶領錫安，也是如此。我們許多時也被人嘲笑，

甚至，我們像是白幹一場，那又是甚麼驅使我們繼續執行呢？

我當然會繼續做下去，但維護我能夠繼續做的，就是因為我的恩膏。

所以，沒有恩膏的話，在我初回港時，神已經跟我說，

其實是 called（被呼召）、appointed（被委派）、anointed（被恩膏）。
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神沒有呼召你，你根本不可以出來事奉，

但是，香港 99%的牧師，也是未被呼召的，而他們卻出來事奉。

那你試想一下，他們又怎樣與我相提並論呢？

他們看見我，又會有怎樣的看法？他們根本從來未被呼召。

現在你便知道，因為，如果沒有被呼召的話，你也出來「事奉」，那你一定會搞政治。

但是你被呼召、被委派和被恩膏了，就好像主耶穌和摩西一樣，摩西可以敵擋一個國家，

主耶穌基督則可以敵擋整個宗教界，即於當時的以色列。

這樣也可行，因為祂有恩膏，同樣我也能夠做到，也是因為恩膏。

這恩膏便導致我身邊的人，也可以心服口服地，不是為了自己的利益而做。

他們下意識知道，不可以為了利益，因為這個異象是神帶領的。

雖然他們不是明知，原來神最強調的是性格，只是，現在沒有利益便算了，相信遲些會出現。

可是，在這之前，很多人也埋怨，離開了的人也埋怨，

他們全都是針對，「你沒有為我們謀求利益，如果是神，為甚麼不謀求利益？」

你看見嗎？你說神不謀求利益嗎？原來神是搞政黨嗎？

他們並不明白！他們覺得神就要為大家謀求利益，

因為現在整個基督教的社會、社區，也挺平安穩妥，

那麼，這就是神開始並接續要做的事，祂一向都是「平安之神」、「財神」。

他們皆是這樣標籤了神真正的功用、在歷史上的工作。

但是，神由始至終在主耶穌身上示範給你看，

祂在歷史上的功用、工作和祂所期望的，其實一直都是性格，但這是很隱藏的。

因為我們下意識視主耶穌作救主，我們不太敢想太多，並將其加諸於自己身上。

但是，當你真的反覆思考我現在所說的，你突然會醍醐灌頂，發現原來真的是這樣！

其實，神最重要想示範，一個真正的信仰，最好的模樣；一個真正的人生，最好又是怎樣，

一個肉身的父親和一個屬靈的父親，其實最好的聚焦點，原來是怎樣，主耶穌原來示範了這件事。

但是這與宗教不就存在一個很大的差別？

即，現時的宗教、自古以來的宗教，皆有著這個很嚴重的問題。

原因，現在大家知道了，那就是說，他們竟然連這兩個如此簡單的題目都分不清，

他們只是搞政治，而不是做好信仰。

政治是謀求福利，而信仰根本一直指向性格，配得進入永恆才行。

他們卻想著這個福利，以為神也站在他們的一方，這便不用爭辯了。
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所以，錫安這情況，是其他教會沒法複製。

他們只能夠在我們之下，借我們的恩膏，在他們的教會裡 operate（操作），

但，如果他們還要攻擊我們，他們一定會死，教會一定要妥協。

然後，過不多久，就會因著福利、為了大家的福利，而趕走這些人。

他們也要退位讓賢，因為你已不能夠為我們爭取福利，即使你能上台，卻爭取不到福利。

但，若是有恩膏的話，人在臨死之前也可以受膏，

臨離世之前，也可以醫治病人，藉著恩膏，亦可以聽到神的聲音。

可是，若只講求福利的，你臨老已沒有利用價值，也要懂得退位讓賢了。

所以，基要教會著實存在一個很嚴重的問題，他們卻是不知道的。

原因如我所說，他們已經與神失了聯絡，所以連聖經都看不懂。

其實這些一直寫在聖經上，我又沒說謊，我說的救主，難道活了 336歲嗎？

祂確實於 33歲半離世的。

這些全都無法爭論，你翻看時，全部皆是真實的。

我們的救主真是神的獨生子，那又怎麼爭論呢？

可是，他們卻是如此，聖經就在這裡，卻從不知道。

你能夠想像，連這些基本的記載都不知道，他上台究竟是分享甚麼呢？

他建立教會幾十年，又在做甚麼呢？

其實，這就成為死症，法利賽人同樣存在這個問題。

所以，主耶穌基督和法利賽人的 confrontation（對峙），我們或會認為，有這個需要嗎？

神為何特意使法利賽人出來，並與主耶穌基督產生這個矛盾呢？
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乃是因為想教曉接續將會出現的所有宗教，但是，現時所有的宗派還沒學到。

他們仍然有些人，並不知道自己是法利賽人，

有些基要教會，甚至自認自己是這個時代的法利賽人。正是這樣，就是這麼瘋癲。

因為他們的邏輯、哲理和推論，通常多推論幾次，

就已經能稱自己是法利賽人，甚至救了這個時代。

可是，從最基本來看，你就會看到，為甚麼錫安會有恩膏，並且，為何錫安一定要走這條路。

即，相反可否走平安穩妥、賺錢賺到笑，成為比成龍更出名的明星，可以這樣嗎？

如果是神帶領，可以走這條路嗎？

換作是外面的教會，她絕對覺得要這樣走。

但是，你試想想，若果外面的教會，認為絕對應該是這樣走的話，

那麼，他們最後便會相信敵基督。

即使，讓他們回到二千年前，也不會相信主耶穌，那群家伙就是這樣想。

因此，更不要說於二千年後，他們會相信主耶穌，他們根本不會！

他們只會相信敵基督，因為他們所想，就是要合乎政黨。

所以，最後敵基督可以在政治方面如魚得水，正是這個原因，

就是為了大家的福利，不用強調性格，最重要的是大家的福利。

--------------------------

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 7月 1日的錄音分享。

--------------------------

日華牧師：

因為他們不知道，這是邏輯的問題，他們下意識表現出來，人們察覺到，若你這樣說，

豈不跟神失去聯絡？那為何我還要上你這教會？神在那裡啊！

當然，如我所說，那些無學小民慢慢便會相信，或是一些人本身不肯悔改，有隱而未現的罪，

便會聽從坊間的這些話，並隨之跌倒。

其實一直以來，永遠也是政治和信仰的分別。

一群人在玩弄政治，所以，永遠都強調為了大家的利益、權威。

但問題是，你所指的大家的利益、權威，為何要用這方法維護呢？
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因為，他們是以人的手段去維護、去爭取，所以，亦以人的手段去保護。

然而，信仰由始至終都是神所賜予，是的！你得罪神就完蛋了！

信仰永遠也相信這點，而這是否真確呢？這是真的！

歷史上以色列曾多次滅國，就是因為他們得罪神，對不？

所以，你會看到，既然有一群人玩弄政治，那神會做甚麼呢？

神所做的，是很多不信或外邦人所說的：「為甚麼經常出現分裂？為甚麼會有新的復興？

有了天主教，為甚麼分裂出基督教來？」

正因天主教玩弄政治，所以，神就從中分裂出基督教，明白嗎？

「基督教為甚麼又會再分裂出一些人來？」

沒錯，因為基督教逐漸發展，又演變成了政治。
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上一代不會搞政治，但下一代會，因為，上一代與神有連繫，但下一代卻失去了。

所以，當你與神失去了連繫，卻又想繼續維持這個勢頭、維持所謂的好東西，

至少裡面有利可圖，你便會以人的政治去維持。

人的政治，即「那些常識是不能說的，那些事情不要揭穿，你這樣說，教會便很難處理」，

這就是人的政治。

於人的政治，只要他們將你納入了自己的政黨，

就如法利賽人，他們視主耶穌為政黨的一份子，那麼，祢便不可以做這些事情。

現在你便明白，為何法利賽人會如此理直氣壯地指責主耶穌，

以及，為何坊間教會，會如此理直氣壯地要求錫安。

因為，他們在玩弄政治，「你既稱自己是基督教，那你便在我的政黨，

所以，這些話你不可以說。你說這些，你便會影響政黨。」

可是，他們並不理會，你所分享的內容真正來自神，也真的是信仰。

你只不過是講述，自己是如何得到神的能力，如此，當中必然出現爭拗。

正如主耶穌能否遷就法利賽人？不能！因為，祂正是這樣而得到能力和恩膏，

並因而成為「這是我的愛子，是我所喜悅的。」你竟然叫祂改？
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理應相反過來，是法利賽人向主耶穌學習，而非主耶穌受他們的牢籠。

當然，經過二千年後，我們懂得如此看待當時的主耶穌，但我們不知道那時的處境，

若你知道，你便明白，這事情同樣發生於今日的香港，也同樣發生在錫安的身上。

來到錫安的弟兄姊妹，人人都知道，我們認識神，並且聽到神的聲音。

因為，我們所說的標準，我們有否執行？我們有。

但我們執行後，發生了甚麼事？我們經歷了神，對不？

但外面那些人卻說：「你不可以分享這些內容，你說這些話，讓我很難做！」

甚麼？我這樣說，讓你很難做？究竟很難做甚麼？「很難做賊嗎！」明白嗎？

我的分享，讓你很容易做基督徒，也很容易讓你成為神的兒女，

但竟然讓你感到很難做，那你究竟在做甚麼呢？

然而，他們不會這樣思考，他們會認為，總之我是政黨。

變相地，當你拆穿了背後的概念，你便能立刻看懂，

為何他們會想這些事情、說這些話，並且覺得，自己有權控制你所說的話，

正如法利賽人會覺得有權，控制主耶穌基督所做的每個神蹟。

「祢宣稱祢是信耶和華的，祢便是屬於這個政黨，那麼，你不要做出會影響政黨的事情！」

就如近期拜登演說得一塌糊塗後，他的政黨便立刻想方法，

甚至，有機會放棄這名候選人，打算另尋他人。你看見嗎？

為何他們會覺得自己有此權力呢？因為，他屬於其政黨。

「你令政黨受了損失，因此，為了大家的利益，我們便要尋變了！」

但卻非悔改 ——即「是的，他真是這麼差劣，如此低能的人，我們竟想他做下一任總統？

他已經失常、失智，並且腦退化，我竟還想他擔任下一任美國總統，我還是人嗎？」
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若是為了美國好，身為政黨理應這樣想，對嗎？

但他們不是這樣想，他們會更換另一名候選人，你看見嗎？

但你會覺得，以政黨而言是合理的，因為，她是為了政黨的利益，而非美國的利益。

--------------------------

信息中，日華牧師分享到，現任美國總統拜登，正競選連任。

2024年 6月 27日，代表民主黨的總統候選人，

現任總統拜登，與共和黨的前總統特朗普，出席由 CNN舉辦的首場電視辯論。

然而，拜登在辯論中的表現，卻遭媒體劣評如潮。

最初有消息指，拜登是因為感冒而影響表現，但隨後拜登親自澄清，是因為時差問題。

但無論如何，民主黨內部眼見拜登的表現，實在非常糟糕，

甚至達「語無倫次」的程度，紛紛嘗試勸說他退選。

--------------------------

新聞片段：

Well, the problems just keep getting worse and worse for the bumbling Joe Biden.
嗯，對於口齒不清的拜登而言，問題持續惡化。

Following that disastrous debate performance where he malfunctioned from the moment he walked on
stage.
此前，在那場慘不忍睹的辯論中，他一上台便表現異常。

Legendary journalist Carl Bernstein, who broke the Watergate scandal, claims.
揭露「水門案」的傳奇記者伯恩斯坦聲稱，

Mr. Biden has suffered as many as 20 mental breakdowns.
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拜登經歷了多達 20次思路失常的情況。

Similar to his shaky effort against the former president.
與他跟前總統辯論時的不穩表現類似，

There have been numerous instances where the president has lost his train of thought, can't pick it up again.
總統曾多次忘記自己講到哪裡，無法重新接上話題。

There was a fundraiser at which he started at the podium.
在一次籌款活動中，他一開始站在講台上，

And then he became very stiff, according to the people there.
據在場人士透露，他的身體隨後變得非常僵硬。

As if it were almost a kind of rigor mortis.
彷彿陷入了死後僵硬的狀態。

Oh, dear, not a good look.
哎呀，看起來可不妙。

Though I think we have some more recent vision of this rigor mortis Joe.
不過，我們有更多近期拜登變得僵硬的畫面。

And sadly, there's more.
可悲的是，還有更多。

The, uh, with the Covid, excuse me, with, um, dealing with everything we have to do with, uh…
呃，關於新冠，抱歉，呃，處理我們需要應對的事情，呃⋯⋯

How do you address concerns about your capability to handle the toughest job in the world well into your
eighties.
外界擔憂你能否以 80多歲高齡勝任世上最艱鉅的工作，你有何回應？

I went to South Korea, I convinced Samsung to invest billions of dollars here in the United States.
我曾前往韓國，我說服了三星在美國本土投資數十億美元。

And there, guess what?
而在那裡，你猜怎麼著？

Those fabs, they call them that to, to, to, to, to build these chips for the ability to, for the…
那些晶圓廠，他們是這樣稱呼的，用來⋯⋯製造晶片⋯⋯

Oh, it gets worse every time.
啊，情況一次比一次糟。

Now, the White House has held a press briefing for the first time since that debate.
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自那場辯論後，白宮舉行了首場新聞簡報會，

One reporter asked a fair question:
有記者提出一個合理的問題：

Does President Biden at 81 years old have Alzheimer's.
81歲的拜登總統是否患有老人癡呆症、

Any form of dementia or degenerative illness that causes these sorts of lapses.
任何形式的失智症或導致這些失誤的退化性疾病？

But according to Karine Jean-Pierre, it can all simply be put down to:
但根據白宮新聞秘書皮埃爾的說法，這一切都可簡單歸因於：

It was a bad night.
那是糟糕的一晚。

It is not uncommon for incumbents to have a bad night on their first debate.
現任總統在第一場辯論中表現不佳並不罕見，

Just to take a step back, it was a bad night.
退一步說，那是糟糕的一晚

Oh, it was more than just a bad night.
啊，那可不只是糟糕的一晚。

No spin is going to cover up the fact that.
再怎麼粉飾太平，也掩蓋不了這個事實：

The president is a very sick, frail old man who needs to be in a nursing home.
總統是位病重、虛弱的老人，需要住在療養院，

He's been completely exposed now.
他的狀態已經完全暴露了，

The White House can no longer save Joe Biden from himself, he’s cooked.
白宮再無法為拜登護航，他已經完蛋了。

AHouse Democrat lawmaker has become the first in the party to publicly call for President Joe Biden to
step down.
一名眾議員成為民主黨內首位公開呼籲拜登下台的人。

Lloyd Doggett said Biden should make the painful and difficult decision to withdraw.
多格特表示，拜登應該做出退選這個痛苦且艱難的決定。

--------------------------
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以下，讓我們接續，日華牧師於 2024年 7月 1日的錄音分享。

-----------------------------

日華牧師：

但問題是，現在把相同概念放在信仰，你便知道，神是多麼厭惡這群傢伙了。

就如同「兇惡的園戶」，那並非你的園子，

但你現在為了自己的利益，竟要殺死所有僕人，甚至是這園主的兒子，你看見嗎？

這就是典型地，現在我們看到宗教在玩弄的事情。

以前我年輕時，我並不知情，但當教會人數漸漸超過一千人後，我便發現，

當中所擁有的權力、利益和很多 privilege（特權），原來真的很吸引人，令你去做某些事。

而那些你所做的事情，會維護你現時所擁有的東西和利益，並讓你走一條平安穩妥的路。

在這過程中，為何我會遇到和理解這些事情？

因為，差不多自我開始建立錫安，所有我分享的信息，譬如「破債金訣」，

這是最受外面教會攻擊的，很多牧師與我討論時，都會指責我分享「破債金訣」有問題。

但現在你便看到，這群人多麼低能！他們害死自己和整個社會。

但一直到「氧份療法信息」，我就發覺，當我堅持以往所分享的內容，

當然，我會受攻擊，但那都不是最大的問題。

從中，我會不斷理解到，政黨和信仰之間關係的，就是，神不斷要我分享的新信息。

例如，神要我接下來分享「千年蟲」，以及其他眾多信息。

有時，我在信息中也會提及，當我分享了這套信息，隨時可能連牧師都做不成，對嗎？

為何即便如此，我仍會繼續分享？雖然那件事情，未必正確、準確，
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但總之，為了愛、為了跟從神，我仍會分享。

但如果換作政黨，她是不可以這樣做的，

不僅政黨不可以，政黨裡面，任何說出來的人都要受罰，對嗎？

「因為，你影響了大家的利益，這個利益是大家努力而來的，與神無關，

所以，神都不可以干擾我們。」這就是政黨會有的問題。

所以，你會看到，為何於早年，美國已很聰明地，明言宗教不可以滲入政治？

因為，眾所周知，一談及政治，就一定差勁，並且是十分差勁。故，這樣做是合理的。

所以，早年我分享「天國比喻」時，我曾提及，

美國有一個優點，就是，她不讓宗教滲入政治之中，

即，兩者不可以混淆，政教一定要分開，正是這個原因。

所以，在我自己建立教會後，每當遇上一個新題目，

我自然就會考慮、知道，且明白到為何政黨不會跟從神。

因，每一個神給我的新題目，都會直接挑戰錫安的安穩、人數和成功，

以及，錫安以往曾建立過的東西，每一個如是。

即，每一個方向都是如此，包括分享「2012信息」，每一篇都是如此。

每當神給予我新方向，我都會重新做出考慮，當然，如果在考慮時，

發覺以前我在這方面是缺乏的，我便會悔改，然後努力做好。

但如果換作是政黨，他們便不會作聲，那些話不能說出來，

原因相同，他們覺得自己沒資格這樣做。

何解？因為，「我傷害了大家的利益」。

政黨裡面的人，會覺得自己沒資格說出來，是因為，他會傷害到大家的利益。

但如果在信仰裡面，那個人便會知道，自己所擁有的一切，都是來自神，

「神要我做，我就做，何來大家利益？自始至終，就是我和神之間的關係，

是神帶領我們整間教會前行的，哪裡有大家利益？」

你就會看到，為何很多時候，我們與外面教會對話，好像牛頭不對馬嘴，

因為，他們是強調基督教中，大家的利益與安穩、大家不要尷尬。

但我呢？我只有一句：「跟從神」，他們很難接受，主耶穌對法利賽人亦是如此，

主耶穌就是跟從神，但法利賽人則強調大家的利益，對嗎？
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所以，以前你們未必會明白，並且，神特意在這過程當中，讓我們去理解、明白。

因為，於每個時代，政治和信仰都以不同的形態出現，

即，這個時代就是以天主教和回教出現，每一代都不同。

至於香港，是以甚麼形態出現呢？香港基督教界。每個時代都不同。你很難定義它是甚麼。

但最重要的是，你要看到，關於政治和信仰，

其實是，當信仰走到其盡頭，而那個人又不肯跟從神，

他便會坐下，用自己的努力，去製造和鞏固自己的利益，如此，他就會變為政治。

而當這政治做久了，便會受到大家的認可。

只不過，我可以保證，信仰裡玩弄政治的人 ，全部與神是斷絕關係的，

我可以肯定地告訴你，這點百分之百沒錯。

這就是為何，主耶穌基督會以「實實在在」這肯定的方式，

明言法利賽人和他們的門徒會下地獄，並且下到深處。

為何祂會如此肯定呢？因為，祂想讓你知道，政治歸政治，信仰歸信仰，

搞政治的教會，根本沒戲唱，那些堅持站在政治那邊的，

你千萬不要接觸，只需當他們是災禍即可。

你千萬不要上那些教會，你必死的；也千萬不要參與和投入其中，這是必死的，

因為，他們站在道德高地，貌似是為了大家的好處，那麼，神在何處？

何來有神？他們從來沒有神。

他們所做的事情，就是攻擊那些有神的人，因為那些人永遠是小眾。

就如《但以理書》中，但以理在巴比倫亦算是小眾，明白嗎？

但現在你會看到，所有把宗教變成政治、政黨的人，
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他們全是強調大眾利益，而不是小眾，「小眾這麼少人，卻要我們悔改？」

這就等於，主耶穌叫整個以色列國悔改。你根本不用指望他們會聽。

「你身為小眾，竟要我整個政治、政黨悔改，不行的！

我著重的是大眾及其利益，所以，我不可以接受你所講的，也不可以這樣做，

甚至我沒有權力去做，因為我是政黨裡的一員，我要為大眾的利益著想。」你明不明白？

因此，若當一位有信仰的人出來說話時，他所講的立場、觀點和做法，是會消滅任何政黨。

但問題是，主耶穌親口說：「你們這群法利賽人，

竟將信仰變成政治、政黨，你和你們的門徒都要下地獄。」

所以，根本沒有爭辯的餘地，那些人理應要立即悔改。

若是於當代，立即要撕裂衣服，否則，就算讓他在世活多了數年、數個月，

或是擁有數個名銜都好，最終仍是下地獄。

但你想想，在當時，有誰比這群法利賽人更接近舊約？你想清楚！

又如馬丁路德的時期，有誰比天主教更接近這本聖經？

可見，他們就是站在那個位置，將其變成地獄。

故此，主耶穌曾說過一句話：「你們守著天國的門，自己不進去，而正要進去的人，

你們也不容他們進去。」你看見了嗎？

其實，主耶穌講了一個很清楚、很深刻的故事，讓你看見，政黨就是這般操作。

但為何他們要守住這道門？正因有利可圖！

若天主教不標榜主耶穌、聖母和聖徒，人們根本是不屑一顧，明白嗎？
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正因有利可圖，他們當然會守著，你以為他們這樣做，是因為愛神、信神嗎？

不是，全因他們變成了政黨，明白嗎？

這就是歷代歷世以來，當人們藉信仰得利時，信仰就會變成政黨。

所以，神在每一代都要藉著聖靈，興起新的信仰，就是這個原因了。

但當新的信仰興起時，上一代便會說：「你以基督教之名出來，你便隸屬於基督教的政黨，

故，你不可說這些話、不要做這些事。」

所以，當時的法利賽人，就是以這角度，去要求主耶穌，要求這位救主、彌賽亞，

「哪怕祢是神的兒子，我也不顧及情面，都要按我說的做，

哪怕祢是創造宇宙的主宰的兒子也一樣，也要聽我的！」這些人竟是如此瘋狂！

若人與神對比的話，情況理應對調，你才是小眾，

人僅是微塵而已，為何你做著、做著，便自高自大了，甚至自認比宇宙主宰還大，

竟連宇宙主宰的兒子來臨，都要聽你的話？可見，他們是多麼低能和瘋狂！

這就是當人以政黨代替信仰時，人的思維是十分低能的。

其實，他們不否定主耶穌能行這些神蹟，你有否留意？當他們罵主耶穌時，

並不是說：「祢造假，是找一顆彈珠塞進去當眼睛！我看到祢是造假的！」

不是的！他們是對主耶穌說：「祢不要做！」你想想，這群人多麼瘋狂！

他們並不是說：「主耶穌基督，祢使駝背的能站直，祢造假！這是你們合謀的！」

不是的，他們不是這樣說，他們確實知道是真的，

因此說：「祢不可以這樣做，祢不可以在安息日去做。」

言下之意就是，「祢想謀生，便要按照我的規則去做。」
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其實，那群人是失智了，政黨的人都是失智的。正因他們失智，卻又不自知，

所以，當錫安出現時，很多時候，他們會遊說自己教會的人。

例如，跟興盛說：「你不要去錫安。」

跟傳威說：「你不要去認識日華，你不要聽他講。」

跟傑成說：「這間教會有問題。」

但他們聽完後便覺得，為何這些牧師會說這些話，竟如此失智？

但這些牧師卻自覺十分合理，因他們講慣了這些話，

根本是失去理智地說這些話，因他們已講慣了！

但當一個正常人聽到時，便覺得不太妥當。「你到底在講甚麼？」

其實，這些牧師沒有告訴你實情，即是，他們要顧及政黨的利益，以及大眾的利益。

但那人所站的處境是︰「我想尋找神，我單單只想尋找神。」

接著，這人便不斷對你說︰「那教會不行，那牧師不能分享這些，否則會導致⋯⋯」

那人便會思考︰「若果是神的吩咐，為何他不能分享這些？」

你從未想過，如果是神吩咐他去分享，你竟敢這樣說，你這牧師都死定了。

他們不會這樣思考，他們認為自己站在道德高地，要以大家的利益為至上，

所以你不要離開我們這間教會，求求你。

所以，例如西緬、傳威、傑成、興盛等人，聽見那些牧師這樣勸他們不要離開，

便會疑惑︰「為何你們要用這種方式？」

因那群政黨，已習慣以政黨利益為由勸說人，

但那些為了尋找神的人，其實他們正等待甚麼，你知道嗎？

譬如傳威，當時他所在的教會，要求他不要離開等，說日華的分享有問題等。

其實，當時傳威正在等待一件事，他在等待的是︰

「牧師，你用更精彩的真理、更真實的解讀或更厲害的神蹟，

又或是，你能更清楚聽到神的聲音，然後告訴我，其實我錯了。」

但那牧師不斷在說的，都是牛頭不對馬嘴（答非所問）的話。

因這一個小眾，微小的傳威或傑成，其實，他們只是想尋找神而已。

錫安確實有神，你卻一味說他們不能分享這些，有沒有弄錯？

他們確實有神，你竟說不能分享這些，為甚麼？為何連神都不能分享這些？

難道神藉著祂的僕人說話，也不能說這些？那究竟你現在又憑甚麼呢？
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那邊的牧師，只能重複說對教會造成甚麼影響，

可是，相比你的教會界，別人那裡真的有神同在，你的教會界又算得了甚麼？

與神相比，連渣滓也不如，對嗎？

因此，即使是平信徒，在他們的理智和尋找中，如果他們真的錯誤走進異端，

當你們有機會真正交談時，其實是很容易挽回。

為甚麼？因你可以用神的話、神蹟等很多方式，讓他們知道自己的錯誤，

但問題是，他們是轉會來到錫安，所以，那些牧師便無計可施，最終便惱羞成怒。

為何無論跟誰去談，誰最終都會離開，想挽留誰，誰最終都會離開，為甚麼會這樣呢？

原因就在於此，其實是因為立場的不同。

但所有平信徒，都是為了尋找神而來到錫安，

所以，與那群玩政治遊戲的人，根本是牛頭不對馬嘴。

因玩政治遊戲的一群，早已忘記信仰是為了上天堂，

對他們而言，「上天堂」只不過是一個噱頭，他們也不肯定，

只是用這噱頭來吸引人上教會，以此維持自己教會的操作而已，

因此，這便是你所遇到的問題。

第二個問題，為何會出現這種混亂呢？

反過來，我們回頭看，其實，神製造了信仰，

為何祂會容許，並且明知會有這種混亂，仍將信仰製造成這樣呢？

原因在於，信仰永遠都是一個謎，神總是在信仰裡，製造一個又一個的謎。

若我們願意為信仰所付的代價越高，才能解開那謎題的一部份，甚或完全解開，向來都是如此。

正如我提到，主耶穌來到這世界，祂一來到這世界，其實神是誕生了「父與子」，

即天父與神子，這種新的關係來教育人類。
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但你再看人類，即使是法利賽人等等，他們只知道主耶穌介紹了一個新題目，

當時我分享「主耶穌基督的名字」信息時也曾提到，

祂是第一個教導他們，用「我們在天上的父」來禱告，竟可接受神是我們的父。

其實，這是一個謎，這個謎，我們上星期豈不是特別針對這一點分享？

因此，當他們所付的代價越深入，對這個謎理解得越多，他們在信仰上的深度就會越高。

相對地，他們對謎題的理解越深刻，其信仰的精純度便越高。

所以，整體而言，他們無論在性格、智慧、身份和能力等各方面都會提升，

並且，他們會有方向。

為甚麼？因為，神在聖經中留下的每一個謎題，都要我們去解開。

但你會覺得奇怪，為何神不會一次性解開所有謎題呢？

若神一次性全部解開，那你的努力又在哪裡呢？

所以，其實神要做的是：第一，祂設下謎題，等你去努力，在哪方面努力？

在研讀聖經和信仰上努力，並且，每解開一個層次的謎題，

即所謂「拿走神秘的外衣」後，一拿走外層，剩下的便是你的方向了。

你或會感到奇怪，在你有生之年裡，其實你的方向是從何而來的呢？

其實，你是怎樣認識錫安的呢？

因錫安為你解開信仰之謎，當那謎題被解開的一刻，那個謎是甚麼？

那個被解開的謎題，就是你的方向。

關於恩膏的謎題，在被解開的一刻，那便是你得恩膏的方向。

所以，神層層疊疊地，在聖經裡放了許多謎題。
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其實，當你們來到錫安後，為何能夠躍進得如此快，擁有如此厲害的恩膏？

你發覺自己在許多領域，已拋離許多屬世朋友或親戚。

為甚麼？因錫安為你們解開了許多謎題，而這些謎題，其實正是你的人生方向。

所以，當主耶穌基督一來到，關於「父與子」，祂並沒有花時間詳細解釋，

只是向你 introduce（介紹），神與人之間，是「父與子」的關係。

但如我所說，當你理解了，原來，神看我們的肉身，再加上屬靈生命時，

神所看的，甚麼才是最重要的價值呢？神最希望主耶穌基督成為怎樣的人呢？

神最希望自己愛子所擁有的，與現實中，我們許多人希望自己兒子擁有的，很多時也是完全不同。

但當你找到不同之處，你就會知道，生命的價值在於甚麼，

甚麼才是最高分、最高價值、真正的生命真諦，

以及，在你生命的這個段落中，如何才能達到最高境界。

所以，你見主耶穌 33歲半的人生，其實，神在向你示範，如果祂擁有一個，

在這地上出生和生活的兒子，祂最希望這兒子所做、所擁有及所完成的事情。

祂不是要為神獲得名譽、地位或大量財富，當然，很多人都會認為，這樣做可以榮耀神。

但主耶穌榮耀神的方式，似乎與我們所說的大不相同，對嗎？

巴蘭都會說：「榮耀神！榮耀神！榮耀神！」

但問題是，主耶穌那種榮耀神的方式，他們卻棄之如敝履，完全不接受。

但主耶穌做了甚麼來榮耀神呢？這便是神在告訴你︰「我身為一位肉身和屬靈的父親，

我正希望我兒子是這樣，我為這兒子所預備的方向，就是這條路。

而在這條路當中，是我所預備的，為要告訴你們和世人，這條路是最好的！」

那問題在於此，為何我要將天父、主耶穌和我們之間的關係聯繫起來，

來告訴你這條路是最好的呢？

主耶穌的人生，一定不是臨時起意的，祂被釘死在十字架上，早已有 1,500年的預言，

祂理應在那一日，即那個節期的當天在那地被釘死；祂理應是那個年紀；

祂理應以一個無罪羔羊的方式，生活了 33年。

意即，祂的階段（Stage）、狀態、年紀、離世日期，以至祂一生所經歷的事情，

神用了 1,500年來預備，對不？

為了甚麼？為了告訴未來 2,000年的人︰

「這就是我的兒子，而你們只要相信我，你們就都是我的兒子。」

那麼，你猜神想怎樣？神希望你們怎樣？
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那些玩政治遊戲的人，一輩子都不承認這件事，他們只強調保護大眾利益。

但主耶穌何曾在乎過大眾利益？祂甚至鄙視法利賽人的大眾利益。

你們且看著，關於主耶穌，神用了 1,500年來預備，這一點沒問題吧？

神用了 1,500年預備主耶穌。你是否知道，我們今年對於 AI的處理，應該怎樣回應？

神為我們預備了 3,500年。

3,500年前，約書亞過約旦河，遇到耶利哥城，打完耶利哥城後，下一個城是甚麼？

是 AI（艾城）！這是用來印證錫安的。

為何神要這樣做？祂不是為了讓這一代渣滓牧師看見，

祂是為了讓接下來 1,000年的人認識錫安。

然後，他們想推翻甚麼？你們到底想推翻甚麼？

--------------------------

校對這段精華短片時，日華牧師補充，信息中提到他和錫安解開了許多千古之謎，

但這些謎面和謎底，必定都是神所設立的。然而，究竟這代表甚麼意思呢？

以下，是日華牧師於 2024年 7月 5日的錄音補充。

--------------------------

日華牧師：

關於我提到的謎，大家現在也看到，錫安最出名的，就是能解開許多謎。

幾乎每一篇講道，都揭示了許多謎，當中有兩點，可能是你們完全意想不到的，

就是如果謎的性質是由神設立的話，它其實代表了甚麼呢？

它代表的第一樣，其實就是方向。所以謎不可以一次性被拆穿，

因為你沒那種心力，能一次性知道那些謎。你做不到，根本做不來！

試想，即使是主耶穌基督，當祂去到客西馬尼園時，亦祈求神把這個杯挪開，祂可是主耶穌啊！

更別說，若主耶穌是在三歲時知道這事呢？明白嗎？

即，當主耶穌基督知道這事時，其實祂的心力是能夠承擔的。

但在祂三十三歲半去承擔時，仍受到非常劇烈的靈魂震撼。
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無論是主耶穌在客西馬尼園的禱告，還是有很多故事提及，當時的主耶穌有多苦。

所以，關於謎，雖然我們常說要知道多一些謎，

但你有否相應的本事，去讓神給予你那麼多謎呢？

因為每一個謎其實都代表一個新方向。

在我們的人生中，當神打開我們的眼睛時，就代表了一個新方向。

如同科學家般，他研究、研究、再研究，當他解開了一個 task（難題），就代表有了新發展。

此乃人人皆知，對嗎？

不然，你怎麼研究呢？為何你會研究電話？為何你會研究 Apps（應用程式）？

當你解開一個謎，永遠都等同於擁有了新方向。

我們通常不知道這事，一味不停地解謎，

卻沒想過，你拼命地想解謎，但當你解開後，是否能承擔之後的方向？

因為當我們解謎時，覺得那是我們前面的石頭，永遠都鑿不開。

是的，有些人一輩子都解不開那個謎，所以便沒有新方向。

或許我們希望神解開所有的謎，然而你有資格讓神解開所有謎嗎？

神設立的所有謎，是要我們逐步解開的。

你要有資格，才能解開一個謎，往前走一步。

擁有更多資格，才能解開更多謎。錫安便作了示範。

我常說：「許多人也羨慕我們所擁有的啟示，但卻沒有教會願意付出任何一次代價。」

即我們身邊的任何一間教會，別說全世界，只說香港的教會，若有任何一間教會，

願意付出我們關於第一個 momentum（動勢）的代價，

他們現在每個星期，也會有一首新的詩歌，對嗎？
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因為，神不會偏心。神不賜予，皆因他們付不起代價，

他們既不願付代價，那又談何解謎呢？解不了的。

相對地，我們經常都知道一些謎，但神為甚麼會逐一解開？

其實這是資格的問題，是你能否承擔的問題。

當你解開了一個謎，神不希望你解開後，卻不執行新方向。

舉例，我曾是道教徒，當有人向我傳福音時，突然為我解開了一個謎。

我知道了道教是假的，基督教才是真的。

這個謎解開了，我是否要把它放置五、六十年才拿出來？不是的。

神期望你解開一個謎時，即時因為這個謎，而帶來新方向，你應該成為基督徒，對不？

神期望的是這樣的反應，因這才是信仰！

可是，政治卻並非如此。

政治是「你先讓我知道全部，我再選擇玩哪個，而信仰也理應屬於我的可利用資源。」

神卻不會跟你玩這套。因此，神在寫聖經時，便隱藏了那麼多的秘密、啟示，

是要留下給那些能夠解謎的人。

因為每一個謎解開後，除了有新方向，也必定帶來新的恩膏！

如今，你便理解，意即，我由道教轉信基督教，

當大家收聽「回憶栽種恩」時，幾乎可以肯定，

我信主第一年的信仰級數，已比許多牧師好，是不？為甚麼？因為有恩膏。

我信主第一年已有恩膏。反觀現在一些牧師，別說第一年，就算是他們的一生，

在性格上也未能突破我第一年的程度—— 為神所付出及放棄的東西、傾聽神聲音的密集程度，

僅是第一年而已。我剛信主而已，也會有恩膏嗎？我信主便有恩膏了。所以，這是不能貪求的。

主要是在解開這個謎後，你即時如何回應，這才是最重要的。

因為隨著那個謎而來的，第一，就是恩膏；第二，就是榮耀。

其實，我記得在信主初期，教會經常說「榮耀神」、「神得榮耀」。

每當提到復興，都會說：「我們要榮耀神，神於今次必得榮耀！」諸如此類。

但當我真正第一次看到聖經裡記載主耶穌說：「神，祢已經得榮耀，我已榮耀祢了！」時，

心想：「咦？是這樣榮耀神的嗎？主耶穌釘十字架，死了又怎樣榮耀神呢？」
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因為我們向來所想的榮耀，就是威風，就如獲得金像獎，上台領獎，這才是榮耀，對不？

即成為新晉歌后、影后、影帝，這才是榮耀啊。

但是，為何聖經裡所指的榮耀，好像跟所有基督徒、天主教徒現在所信的完全相反呢？

聖經所指的榮耀是甚麼呢？其實在聖經裡提到我們榮耀神，或是現在神得榮耀的時候，

通常不是「死人冧樓」（重大災禍），便是受羞辱的時候。

為甚麼呢？為甚麼跟那些教會所想的完全相反呢？正因這些教會是用政治去看榮耀。

政治的榮耀是甚麼呢？就如慶功宴，「我們參與選舉，賺了很多福利。」

「我在這次選舉獲勝，確保將來有福利了。」這就是榮耀了。

而聖經的榮耀，則永遠是一個謎。何謂一個謎？

就是原來聖經所指的榮耀，並不是短暫地獲得當時的人們的讚賞或賺取利益，不是的！

主耶穌基督釘十架，施救贖，是否榮耀了神呢？是的，聖經是這樣記載的，

「我得榮耀，並且要再繼續榮耀。」天父是這樣說的。

這是因為每個謎，都是為了永恆而設。試想，永恆的人在永恆裡看待那件事，

注重的便不是一個政黨得到福利或是一場慶功宴。

你看見主耶穌釘十字架，於客西馬尼園時，祂榮耀了神。

因為想像不到，因在過去二千年都沒有人能解通，原來當時主耶穌基督就是逾越節羔羊。

甚至在這二千年裡，很多人也不知道，原來逾越節便預言了，

exactly to the day（一日也不偏差），正正在這節日當天，主耶穌被釘死。

於這二千年裡，很多人都不知道。
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在不斷解謎的過程中才知道，原來神的伏線，

於 1,500年裡，就在那一刻應驗了，這在永恆裡不就榮耀了神嗎？

是 1,500年！每個人都專注守節，每年三次去耶路撒冷守那七個節期，此舉做了 1,500年。

但在那一天，主耶穌 fulfilled（應驗了）這節期，這是否在那天榮耀了神呢？

這在永恆裡能知道。但當天的人知道嗎？他們不知道。

主耶穌將要受羞辱，祂將要釘十字架，將要被鞭打，將要跟一些盜賊一起被釘十字架。

你看看，對比政治，主耶穌這樣的，才是信仰。

所以，謎永遠是與榮耀有關，即你應驗了一個謎，而此謎是神預備的，所以在永恆裡榮耀神。

難道你認為在永恆裡，觀看那些差劣的天主教、紅衣主教等被按立，便是榮耀神嗎？

這些與神有何關聯？你組織政黨，神根本沒有按立和恩膏你，但主耶穌則是榮耀神，對不？

那我告訴你，錫安今年也在榮耀神，錫安今年面對的 AI，神已預備了 3,500年，

去年，我們看到耶利哥城倒塌，即 Luna幣崩潰，這已是榮耀神。

我們之前越過約旦河，便是榮耀神，因為那是一個謎，神隱藏了 3,500年，我們將其應驗了。

若然永遠都落空，那便是神失策，神都不知道祂自己說過甚麼，

祂做這件事之前，也沒有想過。

其實，自西奈半島星圖開始，我們已經在榮耀神了，你知道嗎？由我們解通西奈半島星圖，

直至我踏入 61歲起，將星圖在錫安身上應驗，我們已經在榮耀神了。

換言之，第一，每個謎題解開都與榮耀有關；

第二，每個謎題解開，皆會帶來新方向，因為那個新方向，正是你要應驗神的謎底。
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所以在永恆裡，當人們回看這件事時，便會心想：「嘩！3,500年！」。

於永恆時，當人們回看時心裡讚嘆，「嘩！4794拉線！」、「嘩！雙魚河！」，

這樣才是真的榮耀神！

你能否看見政治和信仰的分別？但問題是，我們為何能夠榮耀神呢？

一個不配得擁有神的心意、性格不合神心意的人，配得做這些嗎？

一個不合神心意的人，可以受膏並代替掃羅，成為以色列的皇帝嗎？不行的！

關鍵在於「性格」，當你的性格達到一定級別，你才會遇上神已預備的謎題，

並配得去 fulfill（應驗）它們。

主耶穌配得應驗存在了 1,500年的謎題，我們則配得應驗 3,500年前的謎題，明白嗎？

所以，這些就是榮耀神。

可能你不曾想到，現時我們每一年，即使用高達及音樂去學習 AI，我們皆是在榮耀神，

你知道嗎？

因為，我們不是為了這一刻有慶功宴，或是能賺到很多東西，

而是在永恆裡，當我們回望這件事，自己是如何回應 AI動勢，若我們誇勝它，

在永恆中便是在榮耀神，你知道嗎？

而不是好像當時約書亞時代，那些人在艾城的人面前逃跑，的確有人如此，但我們選擇誇勝它。

這些就是榮耀神，所以，榮耀神及新方向是否與謎題有關？

既然是謎題，神是否不能給予太多提示？

因為有些謎題，永遠只能實現一次，例如，主耶穌釘十字架，

不是每年逾越節都有一位救主被釘死，否則，淪為「救主大賤賣」。

不是的，反而是神預備了，然後，讓你看到祂的偉大，但裡面隱藏了祂的眾多心意。

其實你有否想過，為何神藉著我們去解開這道謎題，繼而榮耀祂？

因為，那個印記就是，這個人或這群人，擁有神要給予這世代的訊息。

主耶穌解開了逾越節羔羊的謎題，對嗎？這是否神預備的？足足 1,500年！

無論你多麼成功，即使是 Steve Jobs都做不到，但神卻為主耶穌預先預備了，

因為主耶穌身上，有著神要給予當世代的訊息，

接著我們知道，在這 2,000年，救恩就是由主耶穌而來。

然而，為何要花上這麼多年呢？神想藉此告訴你，祂是昔在、今在和永在的神，

死亡，在祂面前根本不算甚麼，時間亦不算甚麼，未來亦根本不是一個謎，祂能完全掌控。
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因為我們信主時，往往會思考很多事情，時而思考科學、UFO，
時而思考死亡、將來，時而思考，此刻現實有眾多變動。

但藉著謎題應驗，並榮耀神之後，你便可以相信，祂接下來提供的信息，因為這些謎題，

神早於 1,500年前已預備，但至今仍然準確到一日不偏差，

祂藉著這個人，對這世代公佈的信息，你可以相信，對不？

所以，你曾否想過，為何到 2,000年後的今日⋯⋯
於 2,000年前，有人仍會不信主耶穌，但為何到 2,000年後的今日，你們卻會深信不疑？

這正是謎題所在。

正因主耶穌當時榮耀了神，你知道，祂真的應驗了 1,500年以來的謎題，

那 2,000年又算得上甚麼？

為何你今時今日如此相信祂？正因聖經中一個又一個謎題，讓你知道主耶穌榮耀了神，

你便能確定，這位神是值得你相信。

神真的藉著主耶穌基督與這時代說話，這才是真正的榮耀神！

相反，那些所謂的政治家，僅勝出了一次選舉，就覺得自己很偉大，何其低能，

但這便是他們的榮耀，現今的基督教界，也是強調這種榮耀。

好了，現在你就明白，為了將來 1,000年，神在我們身上做了 3,500年的預備，

現時，我們每一年都在榮耀神，每一年的所有共同信息，若從永恆回看，我們每一年都在榮耀神。

因為他們一定會聽到，我們早在近四年前，已經開始說，

我們會進入迦南美地，並會一步步踏入去。

我們現在已覺得很厲害，但屆時他們將會看到，神為這間教會解開的謎題，預備了 3,500年，

而錫安亦貼貼服服地執行，他們是真的榮耀神！
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單憑這一點，這位神就值得相信，明白嗎？

這位神就值得我們知道，祂是超越時空、超越死亡、超越一切變動和變化。

還談何 UFO？UFO也會墜機死亡，還算得上是神嗎？他們跟神有哪裡可比？

他們與神對比，只像是一隻草蜢、一條蟲，但這位神一直用戲劇性的方式佈下謎題，

錫安能夠配合並解開它。

我們現在真的很開心，但你不知道，神看我們是榮耀了祂。

因為，我們就是那個 fulfillment（解謎者）。

現在你便明白，這就成為了將來 1,000年的說服力，那些人會接受，並聽從我們的說話。

因為，主耶穌這個應驗，甚至，越接近世界結束時，人們會知道越多關於主耶穌基督的啟示。

於今時今日，願意相信主耶穌確據的人，遠遠超過當年主耶穌在世的日子，對不？
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正因祂榮耀了神，亦正正是在客西馬尼園之後，祂被釘上十字架，預言才成就。

所以，我們也是如此，這就是人看事應有的級數，也是神做事的級數。

所以，第一，謎題會牽涉到新方向，每當你解開一個謎，就會有一個新方向，

若你付不起代價，你就無法解開它，正因錫安付上了眾多代價，故能解開許多謎題。

第二，當謎題 unfold（解開）時，就會榮耀神，解開主耶穌身上的謎，就是榮耀神！

所以我也提到，在我們身上還有很多謎題，

一定是由將來 500至 1,000年的人慢慢打開，並非由我們這時代的人打開。

但屆時，即使到第 1,000年，一樣會有人因著我們的信仰，而知道神給他們的信息。

所以，單單是「榮耀」這一點，我們與政黨是完全不同。

政黨根本沒有資格，亦沒有付上足夠代價去解開謎題，唯有性格才能打開謎題。

正因如此，他們擁有來自神的信息，可分享給當時的世代。

所以，主耶穌基督的信息，可以供餵養足足 2,000年的人，

但我們的信息，則是為了接下來 1,000年的人。

--------------------------

現在，讓我們再回到早前，日華牧師於 2024年 7月 1日的錄音分享。

--------------------------

日華牧師：

好比現在，有人能推翻主耶穌在逾越節釘死一事，不是神的預備呢？

沒有人能推翻錫安在今年裡所做的事，

因為，神為了讓錫安走在現今這光景，其實是用了 3,500年去預備，

我們會在今年面對 AI、誇勝 AI，讓 AI成為我們信仰上成長、誇勝後所得的美地。
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你知道嗎？你看見了嗎？

3,500年，這不是神對錫安的臨時起意。

所以，錫安與主耶穌的關係，豈不祂是 Alef，我們是 Tav？

神在主耶穌身上所做的事情，其實是影響將來的 2,000年。

但神在我們身上所做的事情呢？不是為了這一代人，因這一代有很多不配的人。

試想，主耶穌基督所做的事，是否為了祂那一代的人？

主要目的並不是，在祂那一代有多少人相信祂呢？

如果主耶穌要靠馬可樓上那 120人去傳福音，你就已經知道，在那一代接受祂的人是多麼稀少。

因主耶穌是為了往後的 2,000年，我們也是如此。

現今這一代，至少在香港而言，很多人渣根本沒資格接受我們，
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我說的可是基督教，甚至是牧師。

我們是為了下一代，因為，當到了下一代，我們與之沒有利益瓜葛時，

他們慢慢會研究並發現，其實很恐怖，真的很恐怖！原來神行事向來如此。

原來，日華牧師於數年前開始分享的西奈半島星圖，其實是真的，

完全是一天、一年（to the day, to the year）也不偏差，一件事接一件事，

連名字都準確無誤的情況下，一件件出現並發生在錫安身上。你想想，多瘋狂。

我正在說這是一個謎，但這個謎不可太早給予我們。祂每一次也是在當天賜下謎題，

而這個謎就是當天的方向，可能是為了未來一年，

然後，下年又賜下一個謎，那個方向又是為了未來一年。

所以，從我 60歲開始至 61歲，你會發覺我一直分享西奈半島星圖的啟示，

但沒想到，直到今年，我快要 63歲時，

我們漸漸對我 60歲那時所看到的東西，知道得越來越多，明白嗎？

為甚麼我們那時不可以知道這些東西？

因為，那時我們擁有另一個方向，我們那時所知道的，成為我們那時的方向，

但每一年都證明，這方向是神為我們預備的，且預備了 3,500年。
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主耶穌是 Alef，我們是 Tav，從一開始，我們先了解這幅星圖，

然後了解這幅星圖，在歷史上和地理上是確實存在。原來出埃及，也在神的旨意和計劃之內。

即其實我們所說的是，神在聖經設下極深層次的謎，

但你一定要朝正確方向走，而且走得比別人遠，那個謎才會越來越清晰。

原因何在？謹記，我再說一次，其實，當你找到那個謎的答案後，

你會看到之前的路徑，其實是當事人的成長路徑。

現在我們回看基督教，其實，基督教便是馬丁路德的成長路徑，

因他解開了一個謎，理解了信心和因信稱義，這便是他的 trail（路徑）。

那麼，我們的路徑，對比其他宗派，甚或歷史上很多宗派，是截然不同。

我們是更加驚人，所解開的謎簡直數不勝數。

但解謎就是我們的成長路徑，來年可能還有更大的謎，由我們逐步解開，

但這就是神設立這些謎的原因。

好，接著，在每個時代中，神會確定了一些救贖者、先驅和原創者，讓他們負責解謎，

然後，在他們這一代之後，餘下的人都是 reporter（複述者）。

舉個例子，主耶穌於離世前，是否解開了舊約很多的謎？

如果沒有祂解謎的話，人們還在守舊約，並不知道有新約。

但之後的整本新約聖經，27卷書全是「複述者」，之後，從新約聖經而出的二千年呢？

全都是「複述者」的延續，對嗎？人人都是複述主耶穌的事，人人都在提及祂，

因為祂所解開的謎太豐富、太厲害。

今天，有關「父與子」的概念，才由我在父親節分享了出來。
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試想，祂解開了太多謎，簡直需要用二千年來複述，藉著世世代代來慢慢 unfold（揭開）這些謎。

其實，我們也是這樣的，如我多次提及，我們的生平和我們的過渡會被記錄，

未來一千年的人會去解開，其實我們破解了甚麼謎題。

因為有很多人複述，但有些人明白，有些人則不明白，

當有些人明白了之後，才知道背後還隱藏了甚麼。

如同主耶穌明確地說出，祂與天父是父子關係。

當祂受浸和受膏的時候，神不是說：「這是我的受膏者，我所喜悅的。」

不是，神說的是：「這是我的愛子，我所喜悅的。」

當主耶穌受浸的時候，同時是祂受膏的時候。

主耶穌也教人禱告說：「我們在天上的父⋯⋯」

但你會看到，我所說關於神向這個世界所 inspire（啟示）的謎，

就是祂為何要創造一個 relationship（關係）。其實，神與主耶穌是沒有父子關係，

但神今天生祂，今天就可以讓主耶穌成為神的兒子。為甚麼？

祂向你介紹的是，每一個在地上出生的人，

從父親對兒子的期望，其實反映出我們認為甚麼是最好的。

但是天父反映給你看，真正最好的生命的秘密是甚麼，那便是主耶穌一生所示範的。
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所以，這就是為何主耶穌要我們效法祂。

因主耶穌的一生，便是人在世上最好的存活方式，是最好的方式。

但我們不知道好在哪裡，原來是在於計分方式。

總之，當神計完分之後，神將萬有伏在主耶穌的腳下。

但接著聖經說：「我們可以成為神的兒女，可以同掌權。」很多人便以為已經擁有，是現成的。

不是的，如果是現成的，那祂絕對不會要求你以主耶穌為榜樣，

便不會以主耶穌來作為你的榜樣，對吧？

原來，我們可以合法地競爭，等同每個人都在場上賽跑，

如保羅所說，你便已擁有候選人的資格、參賽的資格，參賽的資格來自誰？

主耶穌。這是否保羅說的？保羅是否說，每個人都在場上賽跑？

但得獎賞的，他明確說只有一人。
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所以，以我們的權柄和能力，在這條賽道上，應該怎樣奔跑呢？

究竟是玩弄政治，還是堅持信仰？

主耶穌已示範給我們看，祂沒有玩弄政治，祂一直都沒有玩。

正因祂沒有玩弄政治，所以只活到 33歲，只事奉了三年半。但祂那條路是最好的。

我們也是這樣，我們已可以參賽，一起在這條路上奔跑。但我們以誰作榜樣呢？

我們的天父，已把祂懷中的獨生子的榜樣向我們展示，那就是正確的奔跑方式。

但錫安數十年來，豈不是以這種方式奔跑嗎？

許多攻擊我們的教會，根本不會走這條路，別說走這條路，連說也不可以說。

他不單自己不說，甚至還不讓別人說，你說有多瘋狂？

這就是我們現時所在的世代的一群傢伙，即一群所謂的基督教教會，這便是那事實。

但問題是，即便他已見盡在我們當中，甚至，這數十年以來，弟兄姊妹無數的見證，

告訴他：「真的有神！」，「真的能聽到神的聲音。」，「我親身經歷了神的醫治。」，

「我真的見證了，被我帶回來的人，在『call位』的時候，被『call出』疾病。」

他卻充耳不聞，因他是為了大眾利益，為了自己的利益，他覺得這條路是最好的，

這條路能活到 99歲，不用如主耶穌般，只活到 33歲。

但問題是，這位肉身的父、屬靈的父告訴你，

藉著「我的愛子」、「我懷中的獨生子」向你示範了，怎樣才是人生中，最高分的生活方式。

這其實是一個謎，但問題是這個謎能夠解開，是因為我們真是這樣活了數十年。

所以，我知道主耶穌和神，為何會創造父與子的關係，

並且，從一開始，整個信仰就在強調「長子」。
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如我所言，逾越節為何要擊殺長子？

於擊殺長子之後，為何以利未人代替了以色列的頭生呢？

為甚麼？為何這麼強調長子？為何要強調兒子的這個關係？

為何要有利未人，而利未人又為何和長子息息相關？

其實，神一直想告訴你，父與子這個關係，就是信仰真正的秘密。

整個聖殿能夠維持、運作，其實，真正的秘密就是父與子的關係。

因為，聖殿可否沒有利未人？若聖殿沒有利未人，即是沒有人了，你知道嗎？

簡直是沒有人了，根本是無法運作，對吧？

這便是為何在聖經裡，有 Vios（長子）等概念，神創造父與子的關係，是有理由的。

為何亞伯拉罕要獻以撒？這是為了成為一個預表，讓你知道將來父與子的關係，

是信仰最大的秘密，是最大的謎。讓你知道，人一生要怎樣存活，才最合神的心意。
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主耶穌是否合神的心意？祂合神的心意。祂所活出的人生，是屬靈的一生嗎？

不是，祂所活出的是肉身和屬靈的一生。

所以，在那個時代中，神創造了一個舞台，讓你看見，其實是那麼戲劇性，

意即，三年半內有這麼多話劇，讓你在四福音書裡一覽無遺。

只不過，於現在而言，許多人認為「主耶穌是主耶穌，我是我」。

即使是宗教家也如此，認為「主耶穌是主耶穌，我是我」。

他們的生命根本完全沒有參考過主耶穌，甚至，他們不懂參考主耶穌基督的一生，

去研究自己該如何事奉，或者找出基督教的「牛鬼蛇神」的錯謬之處。

他們完全不懂，為何？因如我所說，這是一個謎。

但這個謎，如我所說，他們有沒有資格去知道這個謎呢？他們沒有資格。

因為，若他們在信仰上多走一步，便會知道多一點，再多走一步，便會知道再多一點。

若走到錫安這種地步，便會知道錫安現在所知道的東西。

所以，是神設計了這麼多謎。當你走得越遠，你便會認識越多的謎。

所以，我們下意識知道，其實，往往弟兄姊妹來到錫安，

即使他們原本是上其他教會，但最後也會來到錫安。

其中一個最大的原因，我認為他們直覺認定要來錫安的原因，

除了我們的敬拜讚美很好以外，還有就是講道很厲害。

是的，這種智慧、啟示、解謎，便是他們真正想要的。

因他們下意識是想尋找神，當看到這麼厲害的啟示，他們便會想參與，覺得值得對此委身。

看見嗎？

這正是我所說的，人人也想把謎題全部解開，但問題是，你有沒有資格去解謎？

你有資格解謎嗎？即啟示不單要深入，還要考慮是否全面。

在整本聖經中，有多少神的智慧與啟示，可以被解開呢？

其實，當我們回顧整個基督教界，有史以來，最被人尊崇的，是解經最厲害的那群人。

是的，向來如此，現在你也沒辦法推翻，這已經是一個事實。

因為，人類歷史即將結束了，在整個基督教的歷史裡，你最為讚揚的人，

當然，我們曾經很讚揚摩西，但也不及我們讚揚主耶穌的程度，

因為祂對啟示的理解，真是父與子的級數，是神對主耶穌沒有任何隱瞞的那種級數！

而在主耶穌之後的二千年，被整個天主教、基督教最推崇的人，其實都是在釋經方面很厲害的人。

為甚麼？我們下意識裡知道，不知為何，越愛神的人，越有神能力的人，

他們對聖經的認識是很透徹的！關於信仰上的謎題，當你聽了這些人的分享，真的會茅塞頓開！
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這個標準是無法推翻的！完全無法推翻！

但這亦是那些攻擊我們的教會不敢說的事。他們明知道在釋經方面，

根本比不上我們教會中很多的家聚負責人，更別說是對比我！他們不敢提這事。

但他們亦無法推翻一個事實，就是有史以來，在整個基督教界釋經最厲害，

最能解開聖經謎題的人，就是最偉大，最被神用的人！

因此，對於這一個個被解開的謎，全在於你有沒有資格讓神向你揭示。

現在那些「政黨級」的宗教領袖，就會拿這些人的釋經去賺錢，以此來鞏固自己的地位。

但對於現在仍活著，在釋經上很厲害的人，

他們則認為：「你別過來！最好不要干擾我！最好別讓人知道我抄襲你！」

我曾說過，有些攻擊我的人，一邊攻擊我，一邊卻把我的講道當成是自己的，走上台分享。

竟然有這種人！而這種禽獸在香港多的是！你知道嗎？

他們雖不敢說，但他們的潛意識都知道，他們這麼做，是一定會下地獄的，

即自己走上這條政黨級的路，覺得我阻礙他們發財，最好把我釘死在十字架上。

所以回答你剛才的問題，有兩大點，

第一點就是，其實你見到的這種爭拗，是不會停的。

如果主還沒回來，就算到我們離開這個世界，或者再過 50年，

這個世界仍會繼續玩弄此等手段，就是由信仰慢慢變成政黨。

第二點，就是謎，而它也是最重要的。

而神在歷史上用過最偉大的人，永遠都是不只在解謎方面厲害，而且那人本身就是一個謎！

主耶穌就是這樣，祂在解謎方面很強，而祂本身是不是一個謎？祂是一個謎！

因為祂說過的每一句，到現在都仍有很多未解之處。

就如主禱文，我們也用了好幾篇分享來解釋。

而主耶穌分享的「天國比喻」，我們更是用了數十篇分享來解釋，對不？

主耶穌不單懂得解謎，神更是藉著祂設立了一個個的謎題。

所以我也說過，我相信在你們來錫安教會之前，

其實不太知道逾越節是在說主耶穌的，是應驗在主耶穌身上的。

以上這些，你只能在錫安中聽到。若你去外面其他教會，

很多基要教會其實都不知道，究竟逾越節是怎樣應驗在主耶穌身上的。

但問題是，主耶穌的出現是在二千多年前，現在自稱是牧師的這些人居然都不知道。

甚至關於聖經的很多東西，例如聖殿等，他們也不知道。

其中一點就是，在被神用的人中，最厲害的就是，
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神用他來解謎，亦用他來設謎，主耶穌基督就是其一！

祂設下了一個延續了二千年的謎，關於祂和天父的關係，其實裡面是想比喻些甚麼？

說些甚麼？祂說了天國比喻，設立了很多謎。

而我們錫安，不僅解謎厲害，神亦用我們設謎，為將來的一千年設謎。

這也是我說我們會是一個Monument（紀念碑）的原因。

但有沒有證據證明我們是紀念碑？有！

所有的共同信息，就是神想證明我們的存在是精心設計的！錫安每一年、每一月的存在，

日華的出生、日華的讀書、錫安的開始、我們選擇的地方，全都是一個精心設計的謎。

這個謎，於我們在世時會知道，並解開一些細節。

但真正厲害之處，應該會於我們離世後才被人知道。

因為我們不斷看到很多 stamp（印記），證明我們走的路是神安排的，

就好像主耶穌是 Alef，我們是 Tav一樣，就好像西奈半島星圖是在講我們一樣。

我們慢慢看到這些特別之處，然後神再用共同信息印證我們說的沒錯。

但我們現在講解的大部份內容，全都是神在這二千年來所佈下的局和許多的奧秘和啟示。

在接下來的一千年，很多人會用我們來解開，為何我們是為了將來的一千年而存在。

因為將來的一千年還沒出現，根本沒有可說的。

就如主耶穌基督，祂設了很多謎，若沒有經過這二千年裡所發生的許多事，

我們便沒有這些助力，幫助我們理解主耶穌基督更多，並明白這些啟示和神對這個世界的掌管。

所以主耶穌基督佈下的謎，是為了這二千年，而我們佈下的謎，則是為了將來的一千年。

只是在我們佈這個謎的時候，就好像主耶穌一樣，

主耶穌是解通了整個舊約的，因為祂應驗了舊約。

而我們則解通了整個新、舊約，因為我們就是新婦，是應驗了整個新、舊約的！

但在接下來的一千年，他們有別的工作。

我們則要忠於我們自己所作的事，把我們所知道的分享出來。

當然，我們分享的某些啟示，他們未必明白，

有些只是起了頭，但真正裡面的內容，他們是尚未知曉。

何解？即使是我們，每一年都會看見一些嶄新的、完全意想不到的啟示，

是神開啟給我們知道，更何況是將來的一千年，對不？

這便是我們現時的身份，以及我們為何是正確的。如我所說，這位屬靈的父親，

就如安排主耶穌一般，同樣為錫安安排了過往 39年的事奉。

我們親眼看見，好些人會因過程太坎坷而離開，
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然後問：「如果真的有神在這裡的話，為何他們會遇到這些事情？」

是的，這就是根基上的不同。他認為肉身之父應當給予這些，應當這樣行。

但這些人，即那群離開的人，我敢肯定，若他們在主耶穌的時代，

必定會賣主，甚至輪不到猶大去做！明白嗎？

何解？如我所說，當然最好擁有榮華富貴、平安穩妥、兒孫滿堂，還能活到 99歲。

所以，對這些人而言，主耶穌算得了甚麼呢？因為他們評論成敗，或者英雄的標準，

跟這位天父用於主耶穌身上的奧秘、啟示，根本是背道而馳。

正因背道而馳，才出現將信仰變為政治、變為政黨的情况。

即最低限度，就是為了維生。若是順利的話，則可賺得「盤滿缽滿」、名成利就。

這促使許多人把信仰慢慢變成如此。他們會理直氣壯地說：

「神想賜我富足，或是神想我平安穩妥；神還想賜福給我，使我福杯滿溢。」諸如此類的話。

但問題在於，神並非想讓你擁有那些東西，祂只想讓義人擁有而已，明白嗎？

這便是偷換概念。

其實，許多教會都是偷換概念，嘴裡說著：「神是想讓我富足！」

不是！神不是想讓你富足！或說：「神在我的路徑滴下脂油。」

但神是在義人的路徑滴下脂油，使義人的路越走越明。

許多人都在偷換概念，把一個罪人、一個貪婪的人的慾念，安放在自己身上。

因此，他們會認為，神想要我們大家都有共同利益，

如果你分享一些啟示影響到我們、disturb（擾亂）我們，那你就不是好人！

這正是他們偷換概念，即玩弄的手段。
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如我所言，傳播學專門玩弄這些手段，然而，教會豈不也在玩弄這些手段嗎？

因為他們一定要為自己的罪辯解（justify），
所以，以「偷換概念」的方式來解讀某些經文，建立出整個巴蘭系統。

當然，巴蘭系統只是政黨的其中一部份，宗教政黨的一部份，所以這是停不下來的。

即宗教的政黨在這二千年間是停不下來的。

如果是在將來一千年，你會看見有一個超級不同的概念出現。

在將來一千年，並沒有任何政黨的，沒有的！每個人都是真實地經歷神，

意即，在將來一千年，每一個人都是以經歷神的方式，度過一千年的信仰。

何解？第一，全世界都會守住棚節；第二，全世界任何城市、地方、國家，

若不守住棚節的話，就不會降雨在他們的土地上。

看見嗎？一千年都是這樣，一千年也如是，還有誰膽敢說沒有神蹟？

「沒有神蹟」，這個字眼可否出現在那個時代？

然而，在這個時代出現了多少年呢？

應該說，在這個時代，已經出現了多少個世紀說「沒有神蹟」呢？

在那一千年間，並沒有這個字眼，這是為何呢？為何會有如此大的改變呢？

其實是一間教會改變他們，正是錫安！正是錫安的證據證明了！

因為主耶穌基督示範了神的兒子應當如何，但祂是以神的身份。
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錫安示範了神的兒子應當如何，但我們是以人的身份，

而且不是以一個人的身份，而是以一間教會的身份。

因此，於將來一千年，試想想，如果將來一千年，

是以現時天主教作為標準，來度過那一千年，那就不用想了！

你不需要等待一千年，等待撒但被釋放出來，根本不需要等待一千年！

若是這樣的話，不久之後，那位教皇就是撒但了。

所以，那一千年裡，根本不會以其他宗教為依歸，

即我們現時所說的基要、靈恩、天主教、回教作為他們的依歸。

之所以他們能夠經歷到這些神蹟，奠定了他們能夠憑著經歷神來度過那一千年，

乃因奠定了以一間新婦教會的標準，讓他們經歷到神。
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因為這間教會向你證明，我們跟主耶穌相隔二千年，

但我們也能活得像神的兒子一般，原來這個過程是這樣的。

--------------------------

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要效法主耶穌，藉著解謎榮耀神！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！感謝主！

～完～


